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ВОПРОСЫ, поступившие в рамках прямого эфира 27.07.2021 

 

№ Вопрос Ответ 

1.        torintor Куда 

обратится по поводу 

законности 

шлагбаумов во дворе? 

Здравствуйте! В случае, если шлагбаум установлен на территории многоквартирного дома в 

границах земельного участка, образованного  в соответствии с требованиями земельного 

законодательства и законодательства о градостроительной деятельности, то принятие решений 

о пределах использования земельного участка, на котором расположен многоквартирный дом, 

в том числе введение ограничений пользования им (например, установка шлагбаума) относится 

к исключительной  компетенции общего собрания собственников помещений в 

многоквартирном доме. 

В отношении мест общего пользования Правилами благоустройства территории 

муниципального образования города Благовещенска установлен запрет на установку 

шлагбаумов, цепей, столбов, бетонных блоков и плит, других сооружений и объектов, 

препятствующих или ограничивающих проход пешеходов и проезд автотранспорта, без 

согласования с администрацией города Благовещенска. 

В случае самовольной установки бетонных блоков на территории общего пользования, а 

также на земельном участке, не образованном в установленном порядке для многоквартирного 

дома, либо за границами земельного участка, образованного для многоквартирного дома, 

необходимо обратиться за консультацией в администрацию города по тел. 595-744 для 

проведения проверки в рамках  соблюдения требований земельного законодательства и Правил 

благоустройства территории муниципального образования города Благовещенска.  

2.        innikyulia Добрый 

день. Почему месяц не 

могу добиться 

выплаты как 

подтопленцу? 2 

комиссии все 

зафиксировали, но по 

итогу отказ. 

Добрый день! Чтобы дать подробную информацию по Вашему заявлению необходимы Ваши 

данные. Для получения необходимой Вам информации позвоните по тел. 59-56-76, 59-56-63.  
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3.        zavualov1983 

Здравствуйте. 

Подскажите в с. 

Владимировка 

покупали земельный 

участок под ИЖС но 

его затопило и вода не 

уходит. Есть ли какая 

программа чтобы 

обменять на другой 

район? 

Добрый день! В случае возникновения чрезвычайной ситуации органы государственной власти 

субъектов РФ принимают решения об осуществлении единовременных денежных выплат 

гражданам, включая определение случаев осуществления единовременных денежных выплат, а 

также круга лиц, которым указанные выплаты будут осуществлены.  Постановлением 

Правительства Амурской области от 22.10.2019 № 596 предусмотрено предоставление 

гражданам выплат  на приобретение, строительство или осуществление капитального ремонта 

жилых помещений в связи с утратой или повреждением жилых помещений в результате 

чрезвычайной ситуации. Обмен земельных участков, пострадавших в результате ЧС, 

действующим законодательством не предусмотрен. 

4.        nadezhdabratsunova 

Здравствуйте, сколько 

ещё будут лежать 

бетонные блоки по 

улице Конная(между 

театральной и 

Политехнической) 

занимают часть 

стоянки, машины 

некуда ставить. 

Здравствуйте, Надежда! 

На участке улицы Конная между улицей Театральной и улицей Чайковского планируется 

проведение ремонтных работ по замене асфальтобетонного покрытия автомобильной дороги и 

обустройство тротуаров по обе стороны. Данные блоки -это бордюрный камень, который будет 

использован подрядной организацией при устройстве тротуаров (срок муниципального 

контракта до 30.10.2021).  

6.        litopsik Когда начнут 

штрафовать за выгул 

собак без поводков? 

 Добрый день! К сожалению, действующее законодательство не предусматривает 

ответственность за выгул собак вне мест, разрешенных решением органа местного 

самоуправления для выгула животных, а также без намордников. Таким образом, в настоящее 

время решение вопроса о привлечении к административной ответственности виновных лиц за 

нарушение правил содержания домашних животных находится вне установленных законом 

полномочий органов местного самоуправления, в том числе и административной комиссий. 
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7.        itopsik В сквере 

Калинина/Октябрьска

я на детской площадке 

постоянно 

распиваются 

спиртные напитки, 

оставляя мусор. ППС 

может взять сквер на 

«особый контроль»? 

Здравствуйте! Ваша информация передана в МО МВД России «Благовещенский» для принятия 

мер по наведению правопорядка. Вместе с тем, Вам необходимо письменно обратиться с 

заявлением в полицию по данному вопросу. 

  

8.        dimamarin9 

Здравствуйте, на 

Студенческой 41 

кажлую ночь под 

окнами ходят дети и 

пьяные люди, мешают 

спать. Дети ходят по 

дорогам и на 

замечания не 

обращают внимания. 

И так уже почти 2 

недели. 

 Здравствуйте! Ваша информация направлена в МО МВД России «Благовещенский» для 

принятия мер по обеспечению правопорядка. По таким вопросам необходимо обращаться в 

полицию с заявлением. 

9.        len4ik_blg Почему 

администрация 

штрафует за парковку 

у дома типо на 

зеленой зоне, которой 

в течение 40 лет её 

там нет и не было. Ни 

травинки, ни кустика. 

Что за рейды 

 Добрый день! Действующим законодательством предусмотрена ответственность за 

размещение на озелененных территориях транспортных средств, в том числе автотранспорта. 

Под озелененными территориями, в соответствии с Правилами благоустройства города 

Благовещенска понимается - земельные участки, часть территории, на которой располагаются 

природные и/или искусственно созданные садово-парковые комплексы и объекты, древесно-

кустарниковые, цветочные и травянистые растения, газоны, цветники. Рейды проводятся 

специалистами управления ЖКХ администрации города и членами административной 

комиссии. Если вы не согласны с принятым решением вы вправе обратиться в суд. 
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сомнительные. 

10.    lilofka Можно ли в 

Благовещенских 

скверах и парках 

устраивать пикники? 

Без костра, конечно, 

просто посидеть на 

пледе с 

бутербродами? Или 

это запрещается 

 Здравствуйте!  Спасибо за вопрос. Действующая редакция Правил благоустройства 

территории города Благовещенска предусматривает запрет на   хождение или размещение 

иным способом (сидеть, лежать) на газонах территорий общего пользования, за исключением 

определенных администрацией города Благовещенска мест. 

11.    karruk28 

Здравствуйте! Мэрия 

будет присоединятся к 

краеведам 

восстанавливать 

Вознесенское 

кладбище? 

Добрый день. Как я говорил раньше, подтверждаю, что Вознесенское кладбище мы 

благоустроим в том формате, который нам предложат жители. Обязательно 

проконсультируемся с Центром развития территорий @amur.urban . Это структура при 

областном правительстве, которая создана как раз для помощи муниципалитетам при 

благоустройства общественных территорий. 

⠀Инициативы по благоустройству и приведению в порядок Вознесенского кладбища мы 

приветствуем и обязательно привлечем инициативную группу к благоустройству этой 

территории. 

https://www.instagram.com/amur.urban/


5 

12.    tanysha.cw 

Здравствуйте,Как 

быть у кого гаражи 

затопило? Это ведь 

тоже имущество!!! 

Которым сейчас 

невозможно 

пользоваться!!! 

  Добрый день! К сожалению, оказание единовременной материальной помощи в связи с 

подтоплением нежилых объектов в настоящее время не предусмотрено. В соответствии с ФЗ 

«О защите населения и территорий от ЧС природного и техногенного характера» органы 

государственной власти субъектов Российской Федерации принимают решения об 

осуществлении единовременных денежных выплат гражданам Комиссией определены случаи и 

размер единовременной материальной помощи гражданам, пострадавшим в результате 

чрезвычайной ситуации и проживающих в жилых помещениях: 

- в связи с подтоплением/ затоплением жилого помещения; 

- в связи с утратой (гибелью) урожая на земельном участке, на территории которого 

расположен жилой дом. 

 

13.    brize.yu Когда съедет 

общежитие 

гастарбайтеров на 

Краснофлотская 123? 

Здравствуйте! Данное здание находится в частной собственности. Вопросы распоряжения 

имуществом собственником решаются самостоятельно. Если вы видите нарушения можете 

обратиться в надзорные органы либо с официальной жалобой в администрацию города 

Благовещенска  

14.    lilofka Почему в парки 

нельзя ходить с 

собаками? Есть какой-

то закон? Вроде же 

начали ставить дог-

боксы. А где гулять 

можно? 

 Добрый день! В настоящее время запрещается выгул собак на детских, спортивных 

площадках, на территориях медицинских, детских дошкольных, школьных, физкультурно-

спортивных учреждений, учреждений культуры, на территориях скверов и парков, в местах 

расположения детских игровых зон, аттракционов и иных объектов и площадок организации 

досуга детей. Указанный перечень носит исчерпывающий характер, но необходимо помнить, 

что при выгуле собак в местах общего пользования, собака должна быть на поводке и в 

наморднике, за исключением щенков до 3 месяцев и пород собак, анатомические особенности 

строения которых не позволяют применять намордник. 

15.    denisenko028 На улице 

дорожников не 

обвешивается трава в 

доль дороги и 

собственники 

брошенных участков, 

Здравствуйте! Проведем проверку. Владельцы земельных участков, не принявшие мер по скосу 

травы, будут привлечены к ответственности. 
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почему не привлекают 

к административной 

ответственности 

16.    gurchenko_olga 

Предусмотрена ли 

компенсация за 

невозможность 

пользоваться 

лицензией на 

торговлю алкоголем в 

районах, где объявлен 

режим ЧС 

 Добрый день! Запрет на розничную продажу алкогольной продукции в связи с введением 

режима чрезвычайной ситуации регионального характера на территории Амурской области, 

установленный постановлением Правительства Амурской области, не касается торговых 

объектов, расположенных на территории города Благовещенска, соответственно каких-либо 

компенсаций за счет бюджета города Благовещенска не предусмотрено 

 

 

 

18.    yuuyu_uiu Решите как-

то вопрос с шумом от 

строителей моста. На 

первомайской жить 

невозможно! 

Добрый день! К сожалению, действующее законодательство, регулирующее вопросы 

ответственности за нарушение тишины и спокойствия граждан, не устанавливает 

административную ответственность за нарушение тишины вне неустановленное время на 

строительных площадках. Поэтому администрация города не может принять меры 

административного реагирования к компании, производящей работы по строительству моста 

через р. Зея. 

Значение моста для города очень важно. В этой связи прошу Вас отнестись с пониманием и 

терпением.  

   

19.    konstantin14015 

Добрый день! Когда 

деньги по ЧС 

заплатят?! 

 Добрый день! Выплаты осуществляются администрацией города и управлением социальной 

защиты в зависимости от условий их предоставления и источника финансирования: резервный 

фонд Правительства Амурской области и резервный фонд Правительства Российской 

Федерации соответственно. Для получения необходимой Вам информации предлагаю 

позвонить по тел. 59-56-76,  59-56-63.  
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20.    amyrskii Когда будут 

выплаты на 

кап.ремонт за 

подтопления 2013 

года? Орлов 

игнарирует, вы так же 

сделаете? 

Добрый день! Предоставление мер социальной поддержки гражданам, пострадавшим в 

результате чрезвычайной ситуации, вызванной крупномасштабным наводнением 2013 года, 

осуществлялось на основании Закона Амурской области от 28 октября 2013 года (№257-ОЗ), с 

1 января 2015 года данный Закон утратил силу. 

Иные законодательные акты, предусматривающие выплаты на проведение капитального 

ремонта жилых помещений, пострадавших в результате ЧС 2013 года не принимались. 

21.    icewhiterussian 

Здравствуйте. 

Незаконно продают 

алкоголь ночью-

зеленая 6, магазин 

лютик. Жильцы 

Обращались к 

участковому-

безрезультатно.Ночью 

шумят,мусорят, 

дерутся. Магазин в 

жилом доме возле 

детского сада и 

школы. 

Добрый день! По Вашему обращению 27.07.2021г. сотрудниками полиции совместно со 

специалистами администрации проведено мероприятие по пресечению незаконной реализации 

алкогольной продукции после 21.00 часа в магазине «Лютик» (ул. Зеленая, д. 6). 

В ходе мероприятия установлена продажа алкогольной продукции после 21 часа, сотрудником 

полиции составлен протокол об административном правонарушении, материалы направлены в 

суд. 

С руководителем проведена разъяснительная работа, вручено письмо о недопустимости 

нарушений продажи алкогольной продукции, Правил благоустройства и общественного 

порядка, в том числе посетителями, а также об изменении режима работы магазина до 22:00 

часов. 

Для принятия мер и усиления контроля направлены письма в полицию и министерство 

экономического развития и внешних связей Амурской области. 

В случае нарушений общественного порядка необходимо обращаться в полицию (тел. УМВД 

по Амурской области 59-40-59, МО МВД России «Благовещенский» 52-12-96).  

22.    vakhrusheva_anna_ 

Здравствуйте! Как 

можно организовать 

ваш выезд во двор 

Амурский,120? 

Асфальт разбит, 

парковки и детской 

площадки нет 

  Добрый день! В связи с недопущением распространения новой коронавирусной инфекции 

(COVID-19) введено временное ограничение личного и выездного приема граждан 

распоряжением администрации города Благовещенска от 24.03.2020 № 49р «О введении 

временного ограничения приемов граждан в администрации города Благовещенска» (в 

редакции от 13.07.2021 № 129-р). Выездной личный прием возможен только после 

стабилизации ситуации. Для решения Ваших вопросов предлагаю Вам направить обращение на 

мое имя по электронной почте info@admblag.ru или воспользоваться информационно-

коммуникационной сетью «Интернет» (через рубрику «Задай вопрос администрации города» 

на официальном сайте администрации города Благовещенска (www.благовещенск.рф) 

http://www.благовещенск.рф/
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23.    ksena_luchnikova 

здравствуйте, ответьте 

на вопрос пожалуйста, 

сможете ли вы 

приехать и по адресу 

чайковского 205, и 

провести собрание с 

жильцами, нашей, 

старшей дома ничего 

не надо, ей все равно 

на жильцов 

  Добрый день! В связи с недопущением распространения новой коронавирусной инфекции 

(COVID-19) введено временное ограничение личного и выездного приема граждан 

распоряжением администрации города Благовещенска от 24.03.2020 № 49р «О введении 

временного ограничения приемов граждан в администрации города Благовещенска» (в 

редакции от 13.07.2021 № 129-р). Выездной личный прием возможен только после 

стабилизации ситуации. Для решения Ваших вопросов предлагаю Вам направить обращение на 

мое имя по электронной почте info@admblag.ru или воспользоваться информационно-

коммуникационной сетью «Интернет» (через рубрику «Задай вопрос администрации города» 

на официальном сайте администрации города Благовещенска (www.благовещенск.рф) 

24.    tatianochka13579 Олег 

Гатауллович, не 

хотите ли встретится с 

жильцами ул. 

Нагорной. Вопросов 

много. 

 Добрый день! В связи с недопущением распространения новой коронавирусной инфекции 

(COVID-19) введено временное ограничение личного и выездного приема граждан 

распоряжением администрации города Благовещенска от 24.03.2020 № 49р «О введении 

временного ограничения приемов граждан в администрации города Благовещенска» (в 

редакции от 13.07.2021 № 129-р). Выездной личный прием возможен только после 

стабилизации ситуации. Для решения Ваших вопросов предлагаю Вам направить обращение на 

мое имя по электронной почте info@admblag.ru или воспользоваться информационно-

коммуникационной сетью «Интернет» (через рубрику «Задай вопрос администрации города» 

на официальном сайте администрации города Благовещенска (www.благовещенск.рф) 

25.    amurotgoloski ✅✅✅ 

Как вы относитесь к 

идеи совместными 

усилия (область, город 

и инвесторы) 

достроить здание 

института Геологии 

(Калинина-Зейская) и 

получить от них 

здание Мавритании 

Добрый день! Возможность достройки объекта незавершенного строительства может решить 

только собственник. Данный объект находится в федеральной собственности. В целях 

обеспечения безопасности для населения и окружающей среды по решению суда данный 

объект незавершенного строительства законсервирован. 

http://www.благовещенск.рф/
http://www.благовещенск.рф/
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(пл. Победы) и 

Окружного суда 

26.    ksena_luchnikova 

ЗДРАВСТВУЙТЕ, 

КАК ДЕТИ 

ПОЙДУЙТ В 

ШКОЛУ В СВЯЗИ С 

ЭПИДОБСТАНОВКО

Й? 

Ксения, добрый день!  

Образовательный процесс в школах в 2021/22 учебном году будет проходить с соблюдением 

санитарно-профилактических мероприятий по предупреждению распространения новой 

коронавирусной инфекции (COVID-19).  

Массовые мероприятия в образовательных организациях ограничены до 01.01.2022. 

 

27.    matve4745 Можно ли 

как нибудь получить 

квартиту 

Добрый день! Жилые помещения муниципального фонда предоставляются в порядке 

очередности постановки на учет. За более подробной информацией Вам необходимо 

обратиться в МКУ «Благовещенский городской архивный и жилищный центр» по адресу: ул. 

Калинина, д. 10/2, предварительно позвонив по телефону: 237-148. 

28.    individum_blg 

Здравствуйте! Когда 

будут выплаты по 

программе"Жильё для 

бюджетников"? С 

2014 года ничего не 

выплачивают.Почему 

вы создаёте новые 

программы, а про 

старые забыли? 

 Добрый день! Спасибо за Ваше обращение. На сегодняшний день городской бюджет 

сформирован с реальными доходными источниками и обязательными расходами. Учитывая 

сложную экономическую ситуацию в стране до конца 2021 года поступление дополнительных 

средств на данную подпрограмму не планируется. Тем не менее, хотя сегодня бюджет 

Благовещенска сформирован с дефицитом, это не говорит о том, что город не заинтересован в 

привлечении молодых специалистов на работу в школы или организации культуры, спорта и 

тд. Я дам поручение финансистам проработать данный вопрос и изыскать дополнительные 

средства на эту программу из городского бюджета в 2022 году. Что касается лично Вас, то по 

состоянию на 28.07.2021 года в предварительном списке участников подпрограммы вы 

значитесь под номером 7. 
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29.    olichka94 

Здравствуйте. 

Подскажите как 

происходит 

распределение 

очереди в программе 

"молодая семья"? 7 

лет стоим с мужем в 

ней, а сдвигов 

никаких 

 Добрый день! Порядок формирования списка молодых семей – участников подпрограммы, и 

форма этого списка определяются министерством жилищно-коммунального хозяйства. В 

первую очередь в указанные списки включаются молодые семьи - участники подпрограммы, 

поставленные на учет в качестве нуждающихся в улучшении жилищных условий до 1 марта 

2005 г., а также молодые семьи, имеющие 3 и более детей. Согласно данному списку Вы 

числитесь под номером 64.  

30.    denpavlov4 

Здравствуйте когда 

будут выдавать 

квартиры сиротом? 

 Добрый день! Дети-сироты обеспечиваются жилыми помещениями в рамках исполнения 

судебных актов. В этом году приобретено 5 жилых помещений, которые предоставлены детям-

сиротам в рамках исполнения судебных актов 2015-2016 г.г., до конца текущего года 

планируется предоставление еще 12 жилых помещений детям-сиротам, которые также будут 

предоставлены в рамках исполнения судебных решений. 

 

31.    amurotgoloski ❌❌❌ 

Арендатор дома 

Бабинцевой снес 

веранду, являющуюся 

памятником 

культурного наследия. 

За несколько лет не 

восстановлена 

веранда. Как смотрите 

на то, чтобы открыть 

там городской музей? 

 Здравствуйте. Во время реконструкции здания веранда была разобрана как полностью 

пораженная грибком и прогнившая. В целях восстановления исторического вида здания, в 

рамках охранного обязательства, арендатору придется обязательно восстановить веранду. Про 

музей очень интересное предложение, которое стоит обсудить. 
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32.    kr.istina4929 

Здраствуйте а скажите 

пожалуйста по чему 

не дают моему сыну 

инвалидность на глаз 

я проходила всю 

камисию и они нам 

отказали в это гаварят 

глаз один видет 

значит инвалидность 

не дают это как 

понять 

 Добрый день, Кристина! Ваш вопрос входит в сферу деятельности регионального 

здравоохранения, но по моему поручению специалисты администрации уточнили: критерием 

для установления инвалидности по зрению является стойкое нарушение зрения обоих глаз 

(приказ Минтруда России от 17.12.2015 №1024н "О классификациях и критериях, 

используемых при осуществлении медико-социальной экспертизы граждан федеральными 

государственными учреждениями медико-социальной экспертизы"). 

 

33.    vyacheslavyakovlev91 

Подскажите 

пожалуйста 

планируется ли 

реконструкция 

фонтана на ОКЦ? 

Добрый день! В настоящее время специализированной организацией «Фонтан Гранд» ведется 

обследование фонтана на предмет его полной реконструкции или проведения ремонта, по 

итогам которого будет приниматься решение по разработке проектно-сметной документации 

на необходимые виды работ. 

34.    chumarovai2 Как 

учиться в институте 

ДАЛьГаУ, если уже 

заставляют делать 

прививку, ребëнк 

нехочет, что делать? 

Добрый день! В связи с неблагополучной эпидемиологической обстановкой по новой 

коронавирусной инфекции (COVID-19), согласно постановлению Главного государственного 

санитарного врача по Амурской области от 01.07.2021 № 6 «Об иммунизации населения 

против новой коронавирусной инфекции COVID-19 по эпидемическим показаниям» студенты 

вошли в категорию граждан, подлежащих вакцинации по эпидпоказаниям. В этой связи Вам 

очень важно поговорить с ребенком о необходимости вакцинации и объяснить, что вакцинация 

является самой эффективной мерой профилактики любой инфекции! 



12 

35.    evgeniia_14.08 Добрый 

день, Олег 

Гатауллович! Скажите 

почему обязывают 

работодатели ставить 

вакцину от Ковида. 

Этот вопрос должен 

иметь 

рекомендатеный 

характер, как сказал 

президент Путин. 

Добрый день, Евгения! В связи с неблагополучной эпидемиологической обстановкой по новой 

коронавирусной инфекции (COVID-19), согласно постановлению Главного государственного 

санитарного врача по Амурской области от 01.07.2021 № 6 «Об иммунизации населения 

против новой коронавирусной инфекции (COVID-19) по эпидемическим показаниям» 

утверждены категории граждан, подлежащих вакцинации по эпидпоказаниям. Пункт 2 этого 

постановления говорит о том, что руководители организаций и индивидуальные 

предприниматели, осуществляющие деятельность на территории города Благовещенска, 

обязаны обеспечить вакцинацию работников против COVID-19 в срок до 01.08.2021. В случае 

отсутствия вакцины сроки могут быть перенесены. 

36.    olga.gumenuk 

Здравствуйте . 

Скажите пж если я не 

хочу ставить прививку 

, но на работе вводят 

обязательную 

вакцинацию . Что 

делать в таком случае 

, это здоровье мое . 

 Добрый день, Ольга! В связи с неблагополучной эпидемиологической обстановкой по новой 

коронавирусной инфекции (COVID-19), согласно постановлению Главного государственного 

санитарного врача по Амурской области от 01.07.2021 № 6 «Об иммунизации населения 

против новой коронавирусной инфекции COVID-19 по эпидемическим показаниям» 

утверждены категории граждан, подлежащих вакцинации по эпидпоказаниям. Вы должны 

понимать, что вакцинация является наиболее эффективной мерой профилактики инфекций! А 

прививка защитит не только Вас, но и тех людей с кем Вы контактируете. Поэтому я 

настоятельно рекомендую Вам сделать прививку и защитить себя и своих близких от тяжелых 

осложнений заболевания. 
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37.    e_starukhina Скажите 

пожалуйста,как будет 

происходить ситуация 

с людьми которые 

работают на 

госслужбе, кто не 

делал прививку от 

короновируса и 

написали отказ? 

Добрый день! В связи с неблагополучной эпидемиологической обстановкой по новой 

коронавирусной инфекции (COVID-19), согласно постановлению Главного государственного 

санитарного врача по Амурской области от 01.07.2021 № 6 «Об иммунизации населения 

против новой коронавирусной инфекции COVID-19 по эпидемическим показаниям» 

государственные служащие вошли в категорию граждан, подлежащих вакцинации по 

эпидпоказаниям. Сотрудников, не сделавших прививку по неуважительной причине, 

работодатель обязан отстранить от работы. За невыполнение требований по вакцинации 

предусмотрены значительные штрафные санкции в отношении работодателей (ст.6.3 КоАП, 

ст.10,11,ФЗ от 30.03.1999 №52-ФЗ)  

38.    kr.istina4929 

Здраствуйте по чему 

нас заставляют делать 

вакцину, грозят от 

странять от работы 

это же не законо 

пособственому 

желанию но это 

принудительно 

делается и гразить 

отстранить от работы 

это как понять,,, 

 Добрый день, Кристина! В связи с неблагополучной эпидемиологической обстановкой по 

новой коронавирусной инфекции (COVID-19), согласно постановлению Главного 

государственного санитарного врача по Амурской области от 01.07.2021 № 6 “Об иммунизации 

населения против новой коронавирусной инфекции COVID-19 по эпидемическим показаниям” 

утверждены категории граждан, подлежащих вакцинации по эпидпоказаниям. Сотрудников, не 

сделавших прививку по неуважительной причине, работодатель обязан отстранить от работы. 

В противном случае, за невыполнение требований по вакцинации предусмотрены штрафы на 

работодателя (ст.6.3 КоАП, ст.10,11,ФЗ от 30.03.1999 №52-ФЗ)  

 

39.    shemelina998 Скажите 

пожалуйста 

школьникам 

обязательно делать 

прививки от ковида 

Добрый день! В настоящее время возраст до 18 лет является противопоказанием для 

вакцинации против COVID-2019. 
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40.    anzhelikaf_15 

Здравствуйте. Когда 

будет вакцина и 

можно будет свободно 

поставить прививку.? 

Добрый день! Вопрос о поступлении вакцины стоит на контроле министерства 

здравоохранения Амурской области. Вакцина поступает небольшими партиями. Следите за 

актуальной информацией, которая размещается на официальных сайтах органов власти, а 

также в СМИ. Рекомендую Вам уточнить сроки вакцинации в своей поликлинике. 

41.    elena.ivanovna52 

Здравствуйте.по 

поводу ремонта 2 

поликлиники,во время 

ремонта перенесут 

гардероб в 

подвальном 

помещение,а как же 

пожилые, 

инвалиды.этотак 

неудобно будет,нельзя 

ли пересмотреть.от 

жителей хпф. 

 Здравствуйте, Елена Ивановна. По информации главного врача поликлиники № 2 перенос 

гардероба не планируется. 

42.    svetlana.krugliak5963 

Подскажите сроки 

окончания ремонта 

детской поликлиники 

3 ? 

 Здравствуйте, Светлана. По информации Минздрава области, в ведении которого находится 

данная поликлиника, окончание ремонта планируется в текущем году. 

43.    makanya28 Школа 17 

так же футбольное 

поле после дождя в 

воде))) 

Добрый день. Я тоже, как и Вы, озабочен этой проблемой. Мы запланировали ремонт 

футбольного поля на 2022 год. В настоящее время готовится документация на выполнение 

работ. 
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44.    _fse_as1375 Будут ли 

проекты для 

молодежи ? (По типу 

новых библиотек) 

 Добрый день! Спасибо за вопрос. Очень радует, что наша молодежь интересуется новыми 

проектами и пространствами в городе. 

Весной мы открыли новую скейт-площадку в парке «Дружба» и она уже стала местом 

притяжения молодежи. 

Идет модернизация единственной библиотеки в микрорайоне — библиотеки имени Бориса 

Машука. Это учреждение станет первой библиотекой-обсерваторией. 

Новую общественную территорию с первым в городе памп-треком создадут в микрорайоне 

Благовещенска. Площадка разместится с северной стороны домов по Игнатьевскому шоссе, 

10/4 и 10/6. После благоустройства и установки памп-трека здесь можно будет отдохнуть на 

самокатах, велосипедах и скейт-бордах. В дальнейшем будем наполнять эту территорию 

различными объектами — спортивной универсальной площадкой, малыми архитектурными 

формами, также займемся озеленением. 

Кроме того, сейчас идет масштабная реконструкция площади Ленина – это часть проекта 

«Трибуна Холл». Сам проект будет включать несколько объектов: детский центр, 

многофункциональную площадку, новую современную сцену для проведения праздничных 

мероприятий и зону с детскими и спортивными площадками. 

Преобразуется набережная, на которой также будут созданы новые локации для молодежи. 

Например, в районе Театральной, 1 оборудуем скейт-площадку. Новую скейт-площадку в 

парке Дружбы планируем и дальше наполнять либо определим еще один участок для такой 

площадки. 

Но мне бы было интересно узнать - какие именно проекты в мечтах у нашей молодёжи. Если 

есть желание, то напишите мне. Только прошу реальных жизнеспособных идей 

45.    makanya28 Будет ли в 

городе футбольная 

команда Амур? Очень 

хочется болеть за 

городскую команду! 

 Здравствуйте! На сегодняшний день у нас есть городская футбольная команда «ФК 

«Благовещенск», которая участвует в Кубке Дальнего Востока России в III дивизионе. Наша 

юношеская сборная на сегодняшний день являются лидерами ЮФЛ зоны «Дальний Восток». 

Безусловно, ФК «Благовещенск» - любительская команда. Что касаемо возрождения ФК 

«Амур» - профессиональной команды, необходимы большие средства, которых, к сожалению, 

у города сегодня нет. 
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46.    anato3.12.73 Добрый 

день, сколько школ 

будет построено в 

городе? И в каких 

районах? 

 Здравствуйте! В настоящее время строится школа на 1500 мест по ул. Тепличной. В планах 

строительство школы на 1200 мест в квартале 800 (Тайвань). 

47.    svetlana1984 Добрый 

день. Интересует 

вопрос школ. 27 

школа, очень 

маленькая, плюс там 

же, на территории 

школы дет сад. Сейчас 

в районе школы 

строятся несколько 

крупных жилых 

комплексов. Просьба 

рассмотреть вариант 

 Здравствуйте, Светлана! Спасибо, что обратили внимание на данную проблему. Мы о ней 

знаем и вопрос строительства новой школы будет обязательно учтен при планировании 

развития данного района. 

48.    anastasia_klevakina 

Здравствуйте!!! 

Посодействуйте в 

поездке на финал 

вокального конкурса в 

город Анапа 18-22 

августа. Организаторы 

пригласили меня 

представить нашу 

область с песней «Я 

амурчанка» 

  Здравствуйте, Анастасия! Ежегодно у нас в стране проводится огромное количество 

различных коммерческих конкурсов и фестивалей. Решение об участии в таких конкурсах 

принимают сами участники и их родители (законные представители). В администрации города 

Благовещенска не предусмотрены расходы на участие в коммерческих мероприятиях. Более 

того, в настоящее время хотел бы Вас предостеречь от поездок и участия в массовых 

мероприятиях в связи со сложной санитарной эпидемиологической ситуацией, связанной с 

распространением новой короновирусной инфекции. Поберегите свое здоровье. 
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49.    alenkablag Когда в 

алеексеевской 

гимназии будет 

стадион? Детям негде 

заниматься 

физкультурой, 

территория большая и 

не ухоженная 

 Здравствуйте. Обустройство физкультурно-спортивной зоны в гимназии запланировано на 

2022 год. 

50.    kholiapinatatiana 

Добрый день. Что 

будет делаться на 

территории КПП , где 

собирались строить 

ФОК. Напротив дома 

островского251 

 Добрый день, на указанной Вами территории планируется строительство центра ледовых 

видов спорта за счет средств Амурской региональной детско-юношеской спортивной 

общественной организации “Центр развития хоккея “Амурские рыси”. 

51.    danil_28rus 

Здравствуйте! Как на 

счёт вакцинации в 

обязательном 

порядке? Например 

АМурские 

Коммунальные 

Системы с 1 августа 

2021 года вводят 

обязательную 

вакцинацию для 

сотрудников! Как 

быть в данной 

ситуации 

 Добрый день! В связи с неблагополучной эпидемиологической обстановкой по новой 

коронавирусной инфекции (COVID-19), согласно постановлению Главного государственного 

санитарного врача по Амурской области от 01.07.2021 № 6 “Об иммунизации населения против 

новой коронавирусной инфекции (COVID-19)” утверждены категории граждан, подлежащих 

обязательной вакцинации. Во исполнение п.2, указанного постановления, руководители 

организаций и индивидуальные предприниматели, осуществляющие деятельность на 

территории города Благовещенска, обязаны обеспечить вакцинацию работников. 
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52.    nastya_t_k Какие 

новости по площадке 

для собак? 

Добрый день, Анастасия! 

В настоящее время объявлен аукцион на выполнение работ по устройству площадки для 

выгула и дрессировки собак на территории общего пользования в районе дома №47 по 

ул.Студенческая. По итогам аукциона будет определен подрядчик, который оборудует 

площадку в срок до 01.10.2021 года. Спасибо за заинтересованность! 

53.    amurovec Добрый 

день. Яме на Тайване 

в районе Строителей 

66 и 68 уже три года 

Здравствуйте! Проблемы этого района мне хорошо известны, и мы регулярно работаем над 

исправлением сложившейся ситуации. Работы по ямочному ремонту стоят в графике работ, 

кроме того отдельно поручил МКП “ГСТК” выполнить его в срок до 15.08.2021 по указанному 

Вами адресу. Спасибо за обращение! 

54.    mikhail_blg_0884 

Возле от и до есть 

сквер где гуляют дети 

и их родители но нет 

туалета 

Здравствуйте, Михаил! Общественный туалет в этом районе планируется открыть в здании 

филиала Общественно-культурного центра (бывший кинотеатр “Харбин”) после завершения 

ремонтных работ в 2022 году.  

55.    zeka_voron 

Здравствуйте, кто 

контролирует 

ремонты дорог , 

перекопы. Зачем так 

много закрытых 

дорог, осложняет 

движение транспорта 

Добрый день! Ремонт дорог контролирует управление ЖКХ и Городское управление 

капитального строительства (в рамках муниципальных контрактов). В связи с тем, что большое 

количество инженерных сетей в городе Благовещенске выработало свой ресурс (происходит 

большое количество аварий на сетях) происходит их замена. Замену инженерных сетей можно 

проводить только при положительных температурах воздуха (с апреля по октябрь). До 

перекрытия движения на участках улично-дорожной сети города Благовещенска 

предусматриваются альтернативные варианты движения, которые осматриваются 

специалистами УЖКХ с целью дальнейшего приведения их в соответствие и содержания на 

период перекрытия дорог. В случае полного перекрытия движения на участках улично-

дорожной сети города Благовещенска, составляется схема организации дорожного движения, 

согласованная с ОГИБДД и УЖКХ. Информация о перекрытии участков улично-дорожной 

сети заблаговременно опубликовывается в СМИ с целью информирования водителей.  
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56.    litopsik Куда 

обратиться по поводу 

асфальтирования 

участка дворовой 

территории между 

несколькими домами, 

но не относящейся ни 

к одному из них. 

Добрый день! 

К сожалению, Вы не указали конкретный участок, поэтому невозможно понять 

принадлежность земли. Если участок, о котором Вы говорите, расположен на муниципальной 

земле, то его благоустройство может быть проведено за счет городского бюджета. Для 

предметного решения вопроса, обратитесь, пожалуйста, в отдел по благоустройству города по 

тел. 66-18-68 или 66-18-70. Спасибо за обращение! 

57.    olgara_s Здравствуйте, 

в пос. Аэропорт Акс 

проводили работы и 

разбили асфальт на 

единственной 

площади, кто будет 

восстанавливать? 

Добрый день, Ольга! 02.08.2021 асфальтобетонное покрытие на площади в п. Аэропорт было 

восстановлено силами АКС после завершения земляных работ по ремонту сетей 

теплоснабжения. Спасибо за вопрос! 

 

58.    nikita_bez 

Здравствуйте. 16 

линия. Будет ли 

восстановлено 

асфальтовое 

покрытие? Вы 

говорили, что будет 

восстановлено до 

конца 2 квартала 

Добрый день, Никита! На дороге 16 линии ведутся  работы по ремонтному профилированию 

силами МКП «ГСТК». Спасибо за понимание! 

59.    alexandr_terpugov 

Добрый день! Когда 

будет произведен 

ремонт. Хотя бы 

ямочный. Улицы 

Добрый день, Александр!   

На данном участке силами МКП “ГСТК” уже ведутся работы по восстановлению дорожного 

покрытия и отсыпке по ул. Песчаная. После запуска асфальтобетонного завода в работу будут 

выполнены мероприятия по восстановлению асфальтобетонного покрытия. 
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песчаной в сторону 

садового. 

60.    alex_blaga.28 Улица 

Песчаная 

превратилась в поле 

боя. Когда будет 

нормальный ремонт? 

Добрый день! 

На данном участке силами МКП “ГСТК” уже ведутся работы по восстановлению дорожного 

покрытия и отсыпке по ул. Песчаная. После запуска асфальтобетонного завода в работу будут 

выполнены мероприятия по восстановлению асфальтобетонного покрытия. 

61.    slider_video Олег 

Гатаулович! Обратите 

пожалуйста внимание 

на подъезд к 

онкодиспансеру, 

участок от кузнечной 

до стационара! Люди 

там ходят и подвозят 

туда тяжело больных, 

а там как после 

войны! Хотя бы 

грейдер 

Добрый день! Ремонтное профилирование проезда к онкодиспансеру со стороны ул. Кузнечная 

запланировано силами МКП «ГСТК» в срок до 14.08.2021 года.  

62.    klyusergs Уважаемый 

мэр! Поставьте задачу 

гредировать 

перекресток 

Шимановского 

Горького, ведь 

техника там все равно 

работает. Проехать 

перекресток нельзя! 

Добрый день! Подрядчиком АО “Асфальт” будет осуществляться ремонтное профилирование 

перекрёстка улиц Шимановского-Горького на постоянной основе до окончания ремонтных 

работ по улице Горького по муниципальному контракту.  
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63.    galinka7799 Добрый 

день. Отправте 

грейдер в 

Астрахановку по ул. 

Садовая.и когда будет 

сделать ремонт этгого 

участка дорог.по 

которому проходят 

автобусы 

Здравствуйте, Галина! Мероприятия по ремонтному профилированию гравийного участка по 

ул. Садовая планово были проведены силами МКП “ГСТК” 06.08.2021 года. Дополнительно на 

указанном Вами участке будут проводиться работы 15.08.2021 года. Обращаю Ваше внимание, 

что в связи с погодными условиями возможна корректировка графика. Спасибо за понимание! 

 

64.    natali_k_s 

Здравствуйте! Дорога 

по улице Строителей 

вдоль дома 70 в 

ужасном состоянии, 

грейдер не ходит 

Здравствуйте! Мероприятия по ремонтному профилированию гравийного участка ул. 

Строителей были проведены силами МКП “ГСТК” 06.08.2021 года. Дополнительно на 

указанном Вами участке будут проводиться работы 15.08.2021 года. Обращаю Ваше внимание, 

что в связи с погодными условиями возможна корректировка графика. 

65.    danil_28rus На 16 

линии содрали 

асфальт засыпали 

околом, пгс теперь 

после дождей не 

возможно проехать 

ямы большие, может 

как нибудь по чаще 

грейдер будет кодить 

по этому участку? 

Добрый день, Данил! На дороге 16 линии ведутся  работы по ремонтному профилированию 

силами МКП «ГСТК».  
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66.    feliks_blotskiy Добрый 

день. Улица 

пограничная можно 

положить 

асфальтобетонные 

покрытие. 

Невозможно ездить 

Плисов 

Здравствуйте! Ремонт гравийного участка по ул. Пограничная с заменой покрытия на 

асфальтобетонное внесен в план ремонтных работ на 2022-2023 годы. До выполнения данных 

работ улица профилируется согласно графику МКП “ГСТК” не менее двух раз в месяц.  

67.    igorvershinin3010 

Мост между районом 

Тепличный и районом 

который за ручъем 

(ЧИГИРИ)!!!!!!!! 

Добрый день, Игорь! Данный мост находится на территории Благовещенского района, по его 

ремонту Вам необходимо обратиться в администрацию района. 

68.    eanishchuk Можно 

узнать когда сделаю 

мост через ручей 

Василенко – 

Воронкова 

Добрый день! Данный ручей находится на территории Благовещенского района, по вопросу 

устройства моста Вам необходимо обратиться в администрацию района. 

69.    tatianochka13579 

Добрый день. Когда 

отремонтируют улицу 

Красноармейскую 

между Больничной и 

Нагорной? Почему мы 

должны задыхаться??? 

Добрый день! Ремонт дороги по ул. Красноармейской от Больничной до Нагорной 

запланирован на 2022 год. До проведения ремонта силами МКП «ГСТК» согласно графику 

проводится полив гравийного участка. 

70.    viks.385 Когда будет 

укрывная 

АСТАНОВКА НА 

УЛИЦЕ 50 ЛЕТ 

ОКТЯБРЯ-

Здравствуйте! В настоящее время рассматривается вопрос об установке на данной остановке 

павильона, демонтированного в ходе ремонта по улице Горького. Спасибо за обращение! 
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ШАФИРА❓❓❓ 

71.    mokrinskiialeksandr 

Нужна остановка на 

Шафира-50 лет 

Здравствуйте! В настоящее время рассматривается вопрос об установке на данной остановке 

павильона, демонтированного в ходе ремонта по улице Горького. Спасибо за обращение! 

 

72.    svetlanatorin Добрый 

день! В районе 

Астрахановки по 

улице Садовой, на 

остановке 

Промежуточная стоит 

лавочка. Оборудуйте, 

пожалуйста, 

остановку. Люди, 

ожидая автобус, 

мокнут под дождём. 

Спасибо. 

Здравствуйте, Светлана! В настоящее время рассматривается вопрос об установке на указанной 

Вами остановке павильона, демонтированного в ходе ремонта по улице Горького. Спасибо за 

обращение! 

 

 

73.    lilofka Улица 

Шимановского между 

домами 276 – 278, ямы 

дождями повымывало, 

ехать нет никакой 

возможности. Есть ли 

этот участок 

Шимановской в 

планах на ближайшее 

будущее? И можно ли 

улицу хотя бы 

грейдером? 

Здравствуйте! Данный участок внесен в план работ МКП «ГСТК» для проведения работ по 

ремонтному профилированию гравийных дорог, выполнены работы 12.08.2021 года. 

Изменение типа покрытия дороги на асфальтобетон по ул. Шимановского в районе домов 

№276 и №278 не планируется.  
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74.    tati_amur Во дворе по 

улице Пролетарская 

102/1 разрыли двор во 

время ремонта 

бордюрные камни 

скинули в яму и 

успешно зарыли. 

Полотно убивается, 

рядом теплоузел АКС 

они виновники . 

Добрый день! Между домами по ул. Комсомольская, 85, и ул. Пролетарская, 102/1, 

специалисты ООО «АКС» проводили аварийно-восстановительные работы на сетях 

теплоснабжения. По окончании работ место производства земляных работ силами АКС будет 

восстановлено. Спасибо за понимание! 

 

75.    prochor2112 Здр, ул. 

Гражданская и ул. 

Шимановского 

находится 

водоразборная 

колонка.Очень много 

людей приезжают за 

водой, но дорога в 

таком ужасном 

состоянии, что это 

становится огромной 

проблемой. 

Здравствуйте! Дал задание МКП “ГСТК” выполнить ямочный ремонт в районе пересечения ул. 

Гражданская и ул. Шимановского. В плане на 16.08.2021 года. Спасибо за понимание! 

 

76.    nevinglovskiialeksandr 

Если дорогу до 

В.Благовещенска 

когда-то 

отремонтируют, 

наверное было бы 

правильно 

тяжеленные 

Добрый день, Александр! Соответствующий запрет уже действует. По ул. Ленина от ул. 

Нагорная в сторону с. Верхнеблаговещенское установлен знак «Движение грузовых 

автомобилей с массой более 8 тонн запрещено». Функции по контролю за движением 

большегрузных транспортных средств исполняют органы ГИБДД. Спасибо за понимание! 
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самосвалы, которые 

везут щебень и 

другую продукцию с 

карьера по объездной 

дороге дабы не 

разбивать новую до 

77.    bo.nv Когда будет 

обустройство дороги 

за Харбином? 

Извините, если уже 

был вопрос. Между 

институтская 3/1 и 

Калинина 142 

огромная лужа, дорога 

перекопана, трубы 

наружу. 

Добрый день! Работы по улице Институтская в районе филиала ОКЦ «Харбин» ведутся 

специалистами ООО «АКС» в рамках подготовки к отопительному периоду. Будет заменено 

около 400 метров изношенных труб сетей ГВС и отопления. Работы планируется завершить до 

20 августа текущего года. После проведения работ дорожное покрытие будет восстановлено. 

Это временные неудобства, которые обеспечат в этом районе безаварийное горячее 

водоснабжение и теплоснабжение в зимний период. 

Также в текущем году планируется обустройство проезда между ул. Институтская 3/1 и ул. 

Калинина, 142 в период с 10.09.2021-15.11.2021. 

Надеюсь на понимание с Вашей стороны. 

78.    pushkin58167 

Здравствуйте Олег 

Гатауллович. На 

Воронкова 25 сделали 

асфальт, разметка со 

двора позваляла выезд 

на лево, сейчас 

двойная стоит, что 

делать? И проход с 

пешеходного перехода 

на тратуар 

деревянный, скоро 

сломается. 

Добрый день! Дорожная разметка по ул. Воронкова нанесена в соответствии с Проектом 

организации дорожного движения, в связи с чем, устройство разрыва в районе дома №25 по ул 

.Воронкова не представляется возможным. Подобные меры принимаются в связи с 

постепенной модернизацией улично-дорожной сети города и служат дополнительной мерой 

безопасности участников дорожного движения. В Вашем случае при выезде из двора можно 

повернуть направо и совершить разворот на участке, где это позволяет разметка. Что касается 

второго вопроса, деревянный переход в районе тротуара находится на территории 

Благовещенского района, по вопросу ремонта моста Вам необходимо обратиться в 

администрацию района. Спасибо за понимание! 
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79.    denisfeo1980 Добрый 

день. В районе дома 

97 по ул. 

Пролетарской через 

ливневку вместо 

тротуара/мосттка 

лежат доски. дождями 

их смывает, зимой они 

также скользкие. люди 

падают. сделайте 

более прочную 

конструкцию. 

Добрый день, Денис! На указанном Вами участке по ул. Пролетарская требуется строительство 

тротуара. Данное мероприятие внесено в план ремонтных работ на 2022-2023 годы. Спасибо за 

понимание! 

 

80.    alena_4ever4 Когда 

решиться проблема с 

собаками в 

европейском 

микрорайоне их тут 

свора бегает кидаются 

и на взрослых и на 

детей, администрация 

нечего не делает 

Добрый день, Алена! Данная территория расположена вне границ муниципального 

образования города Благовещенска - на территории Благовещенского района. Ваше обращение 

на отлов животных передали в адрес администрации Благовещенского района.  

81.    lilofka Как будет 

вестись работа по 

восстановлению 

приюта после 

паводка? Как сейчас 

ведется отлов 

животных? 

Добрый день! По результатам обследования и оценки технического состояния зданий приюта в 

с. Игнатьево установлено, что здания восстановлению не подлежат. В связи с этим, 

деятельность МБУ «Служба по регулированию численности безнадзорных животных» 

временно ограничена в части отлова и приема животных. В настоящее время отрабатываются 

различные варианты деятельности службы. 



27 

82.    vladimirpopov6009 

Какие планы на счёт 

межмуниципального 

приюта для 

безнадзорных 

животных? 

Добрый день. Владимир! По результатам обследования и оценки технического состояния 

зданий приюта в с. Игнатьево установлено, что здания восстановлению не подлежат. В связи с 

этим, деятельность МБУ «Служба по регулированию численности безнадзорных животных» 

временно ограничена в части отлова и приема животных. В настоящее время отрабатываются 

различные варианты деятельности службы. 

83.    larisa.prokhorova 

Здравствуйте! 

Примите меры по 

отлову безнадзорных 

собак в районе 

Горького между 

Пионерской и 

Шевченко! Вчера 

набросились и 

покусали домашнюю 

собаку и хозяина. 

Добрый день, Лариса! Ввиду сложившейся паводковой ситуации на территории 

Благовещенского района, приведшей к разрушению помещений приюта, расположенного в с. 

Игнатьево, деятельность МБУ «Служба по регулированию численности безнадзорных 

животных» временно ограничена в части отлова и приема животных.  

Указанное Вами место обитания животных внесено в общий адресный перечень, для 

дальнейшего отлова животных. Спасибо за сигнал! 

 

84.    vladimirpopov6009 

Добрый день, как и 

когда будет решаться 

вопрос с 

беспризорными 

животными? 

Здравствуйте, Владимир. По результатам обследования и оценки технического состояния 

зданий приюта в с. Игнатьево после июньского паводка установлено, что здания 

восстановлению не подлежат. В связи с этим, деятельность МБУ “Служба по регулированию 

численности безнадзорных животных” временно ограничена в части отлова и приема 

животных. В настоящее время отрабатываются различные варианты деятельности службы.  

85.    valentina19574 По 

октябрьской между 

Мухина и Калинина 

нет ливневки вся вода 

идёт во двор домов. 

Добрый день, Валентина! 

По ул. Октябрьская от ул. Мухина до ул. Калинина предусмотрен поверхностный отвод 

ливневых вод в существующий коллектор по ул. Калинина. Возможно, подтопление дворовых 

территорий было связано со значительным количеством осадков в этом году. 

Решение об устройстве внутридворовой ливневой канализации принимается собственниками 

МКД и выполняется за их счет. Вы можете обратиться в МКП “ГСТК” за получением 
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технических  условий на отвод ливневых вод с территории многоквартирного дома в коллектор 

по ул. Калинина.  

86.    aleksandrovi61 

Здравствуйте!!! 

Почему после дождя 

город превращается в 

Венецию??? 

Добрый день! Ливневая канализация в городе Благовещенска построена в 60-80е годы 

прошлого века, сейчас эти нормы уже устарели. Износ сетей, изменения климата и хаотичная 

застройка привели к тому, что при интенсивных дождях наблюдается подтопление территорий. 

В прошлом году впервые разработана городская схема водоотведения, её мероприятия 

рассчитаны на 15 лет. Часть мероприятий, например, по ул. Дьяченко, Институтская, 

Игнатьевское шоссе начнем реализовывать уже в этом году.Спасибо за вопрос! 

87.    max_bobko Добрый 

день! Василенко опять 

вчера затопило, и я 3 

часа не мог попасть 

домой, видимо важнее 

перестелить 

студенческую, чем 

разобраться с улицей 

Василенко, спасибо 

Здравствуйте, Максим! Знаем и вплотную занимаемся вопросом водоотведения комплексно. 

Уже в текущем году запланирован ремонт ливневой канализации по ул. Василенко от дома №3 

до Игнатьевского шоссе и самому Игнатьевскому шоссе. 

88.    nina_pshenichnikova_ 

Поясните по срокам 

по дьяченко!  

(водоотведение) 

Здравствуйте, Нина! Завершить работы по ремонту ливневой канализации планируется до 

31.10.2021. Спасибо за понимание! 

 



29 

89.    \evgeniemeliantsev 

Здравствуйте, нас 

заливает каждый раз 

после дождя , по 

улице Угловой-

Красноармейская в 

районе гаражного 

массива засорены или 

обрушились 

водосточные трубы , 

весь район по улице 

Железнодорожная 

Добрый день, Евгений! В краткосрочном плане обустройства систем водоотведения до 2025 

года предусмотрено строительство ливневого коллектора в районе улиц Железнодорожная, 

Батарейная, Красноармейская (верхняя часть Асташинских озер) с последующим отводом в р. 

Амур. Спасибо Вам за неравнодушие к городу. 

 

 

90.    mihail_kotovshikov 

Добрый день . Ул. 

Заводская 2 со 

стороны р.Зея не 

работает ливневка. Оч 

давно. 

Добрый день, Михаил! Ливневая канализация Вашего многоквартирного дома имеет 

временный выпуск в р. Зея. Возможен подпор воды в связи с высоким уровнем воды в реке. 

После завершения работ по берегоукреплению существующая ливневая канализация будет 

подключена к новому коллектору с последующим сбросом на очистные сооружения в районе 

ул. Октябрьская. Это позволит жителям вашего дома в будущем больше не сталкиваться с 

такой проблемой. 

91.    ludmila_bagrova 

Здравствуйте. Когда 

будет решен вопрос 

по поводу ливневой 

канализации в районе 

КПП. Топит дворы 

домов. 

  

Здравствуйте, Людмила! С целью решения проблем подтопления района КПП на 2022 год 

запланировано выполнить работы по реконструкции ливневых коллекторов в районе улиц 

Почтовая – Текстильная – Широкая. Проведённые работы помогут решить большую часть 

вопросов с проблемой водоотведения района. 
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92.    titaeva19691 Добрый 

день, скажите 

пожалуйста когда 

закончится проблема с 

качеством воды? 

Здравствуйте! Причинами такого явления могут быть как внешние факторы (некачественная 

водопроводная вода), так и внутренние (коррозия внутридомовых сетей). Качество воды в 

городской водопроводной сети контролируется постоянно, в том числе сотрудниками 

Роспортребнадзора. На данный момент к АКС претензий не было. 

За внутренние сети отвечает управляющая компания, если проблема в них, рекомендую 

обратиться в свою УК. 

93.    tanya__sasha Добрый 

день почему не 

информирую 

собственников об 

отключении или 

продлении 

отключения горячей 

воды мухина 31. 

Добрый день! 

Для своевременного оповещения собственников многоквартирных домов о причинах и сроках 

отключения коммунальных услуг ресурсоснабжающей организацией в адрес единой 

диспетчерской службы города направляется соответствующая информация для последующего 

информирования руководителей жилищных организаций города. 

Управляющими компаниями, в свою очередь, такая информация доводится до сведения 

собственников путем размещения информационных объявлений в местах общего пользования 

и на информационных досках дома. В Вашем случае, кроме указанных мер, информация была 

направлена старшему Вашего дома для размещения ее в группе WhatsApp.  

94.    our_roika Когда 

появится горячая вода 

на Новая - Зейская? 

Три недели воды нет. 

Добрый день! В рамках заключенного муниципального контракта с 22.07.2021 по 07.08.2021 

подрядной организацией ООО «Сервер» для выполнения ремонта инженерных сетей 

теплоснабжения отключены от горячего водоснабжения потребители в том числе район города 

Благовещенска по улицам Новая-Зейская. Приношу свои извинения за доставленные 

неудобства! 

 

95.    leetvin Гражданская 27 

отключение ГВС с 

19.07 по 31.08 в общей 

сложности 44 дня – 

это нарушение!!! 

Добрый день! В рамках подготовки к предстоящему отопительному периоду АО «ДГК» 

проводит плановые ремонтные работы, связанные с реконструкцией участка тепловой сети 

протяженностью 2 км, в связи с чем, от горячего водоснабжения в период с 19.07.2021 по 

31.08.2021 отключены многоквартирные дома, в том числе и по ул. Гражданская, 27. Вы 

можете обратиться за перерасчетом по данной услуге. 

Если Вы считаете, что Ваши права нарушены, имеете право обратиться в контролирующие 

органы для проведения соответствующих проверок. 
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96.    belay_chayka 

Посодействуйте 

пожалуйста! По 

Красноармейской 69 с 

20 июля нет никакой 

воды. Дом на 

холодном 

водоснабжении. УК 

Управдом меры 

отвечет что это не их 

вопрос. Тяжело без 

воды 

Здравствуйте! Причиной отсутствия водоснабжения в Вашем доме послужило проведение 

ресурсоснабжающей организацией гидравлических испытаний на сетях центрального 

водоснабжения, вследствие чего образовался засор внутренней системы водоснабжения 

Вашего дома. В целях возобновления подачи воды в жилые помещения управляющей 

компанией незамедлительно приняты соответствующие меры, а именно, заменены стояки 

водоснабжения в жилых помещениях в которых это было необходимо. По итогам проведенных 

работ, с 29 июля водоснабжение всех жилых помещений многоквартирного дома №69 по ул. 

Красноармейская, осуществляется в нормальном режиме.   

97.    fifa_shihtzu И по той 

же улице Калинина 

61, какие меры будут 

приняты к 

затянувшим сроки 

отключения воды? 

Здравствуйте! Причиной продления сроков по отключению горячего водоснабжения являлась 

проверка на прочность новых сетей (гидравлические испытания).  

Горячее водоснабжение в доме восстановлено 02.08.2021. 

Муниципальный контракт на проведение работ действующий со сроком исполнения до 

30.09.2021, поэтому принятие мер к подрядной организации является неправомерным. 

Спасибо за понимание! 

98.   derevofon Когда 

закончится 

гиперхлорирование 

воды? Здравствуйте 

Здравствуйте! На реках в районе Благовещенска сохраняется сложная гидрологическая 

обстановка, в связи с чем на водозаборах продолжается гиперхлорирование до улучшения 

ситуации. Спасибо за понимание! 

99.    icewhiterussian Многие 

дома жалуются на 

грязную воду(в том 

числе зейской 

222).Возможно ли 

усиленно заняться 

этим 

Здравствуйте! Причинами такого явления могут быть как внешние факторы (некачественная 

водопроводная вода), так и внутренние (коррозия внутридомовых сетей). Качество воды в 

городской водопроводной сети контролируется постоянно, в том числе сотрудниками 

Роспортребнадзора. На данный момент к АКС претензий не было. Управление ЖКХ совместно 

со специалистами ряда управляющих компаний изучило эту проблему и сделало вывод, что 

она связана с изменением качества воды после прохождения через водонагреватель. Простыми 

словами: свободное железо, содержащееся в холодной водопроводной  воде, при нагреве в 
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вопросом.Провести 

проверки проблемных 

адресов, 

проконтролировать ук 

в этом плане? 

водонагревателе выпадает в осадок, в результате чего горячая вода приобретает характерный 

“ржавый” цвет. От этого особенно “страдают” дома с циркуляционной системой горячего 

водоснабжения, в которых при низком разборе (ночью) горячая вода многократно проходит 

через водонагреватель, и поэтому “окрашивается” наиболее интенсивно. Решение этой 

проблемы достаточно простое. Необходимо установить деаэратор и сепаратор шлама на 

трубопроводе горячего водоснабжения. Данное оборудование удаляет из водопроводной воды 

свободный кислород и продукты окисления, образующиеся при её нагреве в водонагревателе. 

Его эффективность подтверждается пятилетним опытом использования в доме № 14/6 по 

Игнатьевскому шоссе, где этот прибор был установлен в 2015 году по решению и за счет 

средств жильцов. Стоимость данного оборудования с установкой составит от 100 до 200 тыс. 

рублей. Согласитесь, что если разделить эту сумму на все квартиры, то деньги относительно 

небольшие. Должен напомнить, что внутридомовые инженерные сети и оборудование 

относятся к общему, по сути частному, имуществу собственников помещений дома, поэтому 

при всем моем желании, законодательство не позволяет использовать бюджетные средства для 

его обслуживания, ремонта и эксплуатации. Здесь нужна инициатива самих жильцов, готовых 

раз и навсегда решить проблему “ржавой воды” за счет собственных средств. Воспользуйтесь 

этой информацией, обратитесь в управляющую компанию чтобы она подготовила смету на 

приобретение и установку прибора, утвердите её на общем собрании и совместно решите 

вопрос с финансированием. Все это реально. Надеюсь объяснил понятно, и Вы воспользуетесь 

моим советом. Если нужна более подробная информация обратитесь в жилищный отдел 

управления ЖКХ по телефону 661-862, там помогут. Всего Вам доброго! 

100.                       svetlana.krugliak5963 

Красноармейская, 82 

дом новый, а вода 

ржавая Кто виноват и 

как исправить? 

Здравствуйте, Светлана! Причинами такого явления могут быть как внешние факторы 

(некачественная водопроводная вода), так и внутридомовые. Качество воды в городской 

водопроводной сети контролируется постоянно, в том числе сотрудниками Роспортребнадзора. 

На данный момент к АКС претензий не было. 

Управление ЖКХ совместно со специалистами ряда управляющих компаний изучило эту 

проблему и сделало вывод, что она связана с изменением качества воды после прохождения 

через водонагреватель. Простыми словами: свободное железо, содержащееся в холодной 

водопроводной  воде, при нагреве в водонагревателе выпадает в осадок, в результате чего 

горячая вода приобретает характерный “ржавый” цвет. От этого особенно “страдают” дома с 

циркуляционной системой горячего водоснабжения, в которых при низком разборе (ночью) 
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горячая вода многократно проходит через водонагреватель, и поэтому “окрашивается” 

наиболее интенсивно. Решение этой проблемы достаточно простое. Необходимо установить 

деаэратор и сепаратор шлама на трубопроводе горячего водоснабжения. Данное оборудование 

удаляет из водопроводной воды  свободный кислород и продукты окисления, образующиеся 

при её нагреве в водонагревателе. Его эффективность подтверждается  пятилетним опытом 

использования в доме № 14/6 по Игнатьевскому шоссе, где этот прибор был установлен в 2015 

году по решению и за счет средств жильцов. Стоимость данного оборудования с установкой  

составит от 100 до 200 тыс. рублей. Согласитесь, что  если разделить эту сумму на все 

квартиры, то деньги относительно небольшие. Должен напомнить, что внутридомовые 

инженерные сети и оборудование относятся к общему, по сути частному, имуществу 

собственников помещений дома, поэтому при всем моем желании, законодательство не 

позволяет использовать бюджетные средства для его обслуживания, ремонта и эксплуатации. 

Здесь нужна инициатива самих жильцов, готовых раз и навсегда решить проблему “ржавой 

воды” за счет собственных средств. Воспользуйтесь этой информацией, обратитесь в 

управляющую компанию чтобы она подготовила смету на приобретение и установку прибора, 

утвердите её на общем собрании и совместно решите вопрос с финансированием. Все это 

реально. Надеюсь объяснил понятно, и Вы воспользуетесь моим советом. Если нужна более 

подробная информация обратитесь в жилищный отдел управления ЖКХ по телефону 661-862, 

там помогут. Всего Вам доброго! 

101.                       svetlana.krugliak5963 

Неоднократно 

обращались по поводу 

ржавой воды в доме 

по ул 

Красноармейской в 

УК Амурсервис и 

Роспотребнадзор…. 

Вода по-прежнему 

ржавая УК говорит, 

что в администрации 

ее не слышат Делайте 

Здравствуйте, Светлана! Причинами такого явления могут быть как внешние факторы 

(некачественная водопроводная вода), так и внутренние (коррозия внутридомовых сетей). 

Качество воды в городской водопроводной сети контролируется постоянно, в том числе 

сотрудниками Роспортребнадзора. На данный момент к АКС претензий не было. 

Управление ЖКХ совместно со специалистами ряда управляющих компаний изучило эту 

проблему и сделало вывод, что она связана с изменением качества воды после прохождения 

через водонагреватель. Простыми словами: свободное железо, содержащееся в холодной 

водопроводной  воде, при нагреве в водонагревателе выпадает в осадок, в результате чего 

горячая вода приобретает характерный “ржавый” цвет. От этого особенно “страдают” дома с 

циркуляционной системой горячего водоснабжения, в которых при низком разборе (ночью) 

горячая вода многократно проходит через водонагреватель, и поэтому “окрашивается” 

наиболее интенсивно. Решение этой проблемы достаточно простое. Необходимо установить 
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что-то, с деаэратор и сепаратор шлама на трубопроводе горячего водоснабжения. Данное оборудование 

удаляет из водопроводной воды  свободный кислород и продукты окисления, образующиеся 

при её нагреве в водонагревателе. Его эффективность подтверждается  пятилетним опытом 

использования в доме № 14/6 по Игнатьевскому шоссе, где этот прибор был установлен в 2015 

году по решению и за счет средств жильцов. Стоимость данного оборудования с установкой  

составит от 100 до 200 тыс. рублей. Согласитесь, что  если разделить эту сумму на все 

квартиры, то деньги относительно небольшие. Должен напомнить, что внутридомовые 

инженерные сети и оборудование относятся к общему, по сути частному, имуществу 

собственников помещений дома, поэтому при всем моем желании, законодательство не 

позволяет использовать бюджетные средства для его обслуживания, ремонта и эксплуатации. 

Здесь нужна инициатива самих жильцов, готовых раз и навсегда решить проблему “ржавой 

воды” за счет собственных средств. Воспользуйтесь этой информацией, обратитесь в 

управляющую компанию чтобы она подготовила смету на приобретение и установку прибора, 

утвердите её на общем собрании и совместно решите вопрос с финансированием. Все это 

реально. Надеюсь объяснил понятно, и Вы воспользуетесь моим советом. Если нужна более 

подробная информация обратитесь в жилищный отдел управления ЖКХ по телефону 661-862, 

там помогут. Всего Вам доброго! 

102.                       leetvin Зейская 53, 

проблема с ГВС не 

решена, в прошлом 

эфире обещали 

помочь 

Добрый день! По Вашему обращению специалисты единой теплоснабжающей организации в 

лице АО “ДГК” 02.07.2021 провели проверку параметров теплоносителя в доме по ул. Зейская, 

53. На основании проверки было выявлено, что параметры не соответствуют нормативу. В 

адрес управляющей организации было выдано предписание о промывке водонагревателя в 

тепловом пункте дома. После проведенных управляющей организацией мероприятий по 

промывке внутридомовой системы ГВС, специалистами АО “ДГК” 02.08.2021 проведен 

повторный замер параметров. В результате параметры в доме восстановлены, горячее 

водоснабжение поступает в квартиры жителей надлежащего качества.   

Спасибо за обращение! 

103.                       vikki_bol Добрый 

день, Калинина 

Горького, 2 месяца 

нет горячей воды, 

Здравствуйте! В связи с большим объемом выполняемых работ, подрядчик продлил срок 

окончания работ. На сегодняшний день подача ресурса возобновлена. Вы можете обратиться в 

ресурсоснабжающую организацию за перерасчетом. 

Приношу свои извинения за доставленные неудобства! 



35 

когда закончится это 

издевательство? 

104.                       iuliiabut Калинина 41 

уже два месяца нет 

горячей воды. Когда 

будет? 

Добрый день! 

Отсутствие горячего водоснабжения в доме по ул. Калинина, 41, связано с ремонтом 

инженерных сетей. Срок исполнения работ по контракту 30.09.2021. На сегодняшний день 

подача ресурса возобновлена. Приношу свои извинения за доставленные неудобства! 

105.                       zhs_vetlana Про 

благоустройство 

Бурхановки говорят 

уже несколько 

месяцев, но было ли 

что-то сделано? 

Добрый день, Светлана! В текущем году Минприроды Амурской области разрабатывает 

проектно-сметную документацию на очистку и дноуглубление реки Бурхановки. Выполнение 

работ запланировано на 2022 год. 

Кроме того, администрацией совместно с АНО “ЦРТ” разрабатываются варианты 

благоустройства территории, примыкающей к р. Бурхановке. Облагораживать территорию 

планируется этапами, в первую очередь в центре города. В планах эта работа стоит на 2022 и 

последующие годы.  

106.                       polyanskayayanohka 

Добрый день будет ли 

в ближайшее время 

облагорожена р. 

Бурхановка? 

Добрый день! В текущем году Минприроды Амурской области разрабатывает проектно-

сметную документацию на очистку и дноуглубление реки Бурхановки. Выполнение работ 

запланировано на 2022 год. 

Администрацией совместно с АНО “ЦРТ” разрабатываются варианты благоустройства 

территории, примыкающей к р. Бурхановка. 

Облагораживать территорию планируется этапами, в первую очередь в центре города. В 

планах эта работа стоит на 2022 и последующие годы.  
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107.                       lo.myasoedova Когда 

будете 

благоустраивать 

Бурхановку в районе 

Шевченко-

Ломономова???? 

Гулять негде с 

ребенком. Парк 

Дружбы –это хорошо, 

но и другим районам 

обустройство зоны 

отдыха! 

Добрый день! На 2022 год Министерством природных ресурсов Амурской области 

запланированы работы по очистке и углублению русла реки Бурхановка. После их выполнения 

будем рассматривать возможные варианты благоустройства берегов реки. Спасибо за Вашу 

активную жизненную позицию! 

108.                       cherepashka_1987 

День добрый!такой 

вопрос,можно же 

сделать из Бурхановки 

не вонючую речку-

говнотечку,а 

произвести очистку 

данного объекта ,и 

была бы хорошая зона 

отдыха,на всей 

протяжённости города 

Добрый день! На 2022 год Министерством природных ресурсов Амурской области 

запланированы работы по очистке и углублению русла реки Бурхановка. После их выполнения 

будем рассматривать возможные варианты благоустройства берегов реки.  

 

109.                       olgaduyun По адресу 

Островского д 251 

обещали поставить 

светофор, школа, 

садики, машины 

носятся страшно 

переходить дорогу. 

Добрый день, Ольга! Вопрос установки светофора по ул. Островского, д. 251, будет 

проработан проектной организацией при актуализации проекта организации дорожного 

движения в срок до 20.12.2021. 

Спасибо за обращение! 
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110.                       sonze_00005 ЦЭС 

светофор??? 

Добрый день! Установка светофора на данном участке запланирована в ходе комплексного 

ремонта ул. Театральная от кольцевой развязки до ул. Кольцевая на 2023-2024 годы.  

111.                       irina_alefanova 

Добрый день, когда 

планируют установить 

светофоры на 

перекрёстке 

Горького/Новая и 

Амурская/Новая? Нет 

возможности пройти 

пешеходам, особенно 

с коляской из-за 

большого потока 

автомобилей 

Ирина, добрый день! В текущем году планируется установить светофор на перекрестке улиц 

Новая-Амурская. Необходимость установки светофора на перекрестке улиц Новая-Горького 

будет рассмотрена проектной организацией при актуализации проекта организации дорожного 

движения до 20.12.2021 года. 

Спасибо за вопрос. 

112.                       iuridicheskaia591 

Здравствуйте. На 

Амурской…. 

Партизанской часто 

ДТП. Возможно ли 

поставить светофор. 

Чтобы машины не 

бились… 

Добрый день! Поскольку, по данным ГИБДД этот район с низкой интенсивностью 

транспортного и пешеходного потоков, отсутствием концентрации ДТП, установка светофора 

на перекрестке ул. Амурская и ул. Партизанская не планируется. Однако, проектной 

организацией при актуализации проекта организации дорожного движения до 20.12.2021 

данный вопрос будет рассмотрен дополнительно. Спасибо за неравнодушие к жизни города! 

113.                       filtr_1313 

Здравствуйте. 

Перекресток 

октябрьская лазо 

перебегаю с ребенком 

на руках. Много 

грузовых машин. 

Добрый день! Действующими проектом и схемой организации дорожного движения не 

предусмотрено устройство пешеходного перехода в районе перекрестка улиц Октябрьская-

Лазо. Данный вопрос будет дополнительно проработан проектной организацией при 

актуализации проекта в срок до 20.12.2021. Спасибо за вопрос! 
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Возможно сделать 

«зебру?» 

114.                       ellasaapina Добрый 

день, скажите, когда 

будет переход на 

Островского 251,для 

детей идущих из 

школы номер 10????? 

Добрый день! Вопрос установки светофора по ул. Островского, д. 251, будет проработан 

проектной организацией при актуализации проекта организации дорожного движения в срок до 

20.12.2021. 

Спасибо за понимание! 

115.                       olechka____555 

Положите по 

Игнатьевскому шоссе 

лежачий полицейский 

–ночью невозможно 

спасть!носятся с 

рёвом мотоциклисты и 

машины! 

Здравствуйте, Ольга! Согласно действующим правилам применения искусственных 

неровностей, их нельзя устанавливать на магистральных улицах общегородского значения 

непрерывного движения.  

116.                       elenasleptsova4089 

Здравствуйте. 

Скажите, у родителей 

во дворе можно 

попросить уложить 

лежачий полицейский 

(искусственную 

неровность) несколько 

штук? Заранее 

спасибо. 

Здравствуйте, Елена! Согласно действующему законодательству, собственникам помещений в 

многоквартирном доме принадлежит на праве общей долевой собственности общее имущество 

в многоквартирном доме, а также земельный участок, на котором расположен данный дом с 

элементами озеленения и благоустройства. В связи с этим, принятие решений о пределах 

использования общего имущества,  в том числе и земельного участка, находится в 

компетенции общего собрания собственников помещений в многоквартирном доме (ст. 44 ЖК 

РФ). 

Таким образом, для решения вопроса по устройству лежачего полицейского на придомовой 

территории дома,  собственникам помещений многоквартирного дома  необходимо на общем 

собрании  принять соответствующее решение и определить  источник финансирования  данных 

работ. Спасибо за обращение! 
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117.                       spec992 Будет ли как 

обещали нам ещё 

весной, на Тайване 

Кузнечная-

Белогорская менять 

трубы 

теплоснабжения от 

котельной к жилым 

домам? Бригадиры 

когда делали ремонт 

старых труб, сказали, 

что в плане на лето 

Добрый день! Насколько мне известно, работы по замене трубопровода теплоснабжения в 2021 

году в данном районе города силами ООО “АКС” проводиться не планируется. 

Вместе с тем, до 30.08.2021 производственной программой ООО “АКС” предусмотрено 

проведение реконструкции котельного оборудования для предоставления качественного, 

гарантированного теплоснабжения.  

118.                       denica_blg 

Скажите….......когда 

откроют улицу 

кузнечная, в районе 

кузнечная-Северная. 

И В ЧЁМ ПРИЧИНА 

ТАКОГО ДОЛГОГО 

РЕМОНТА???????? 

Добрый день. К сожалению, сроки ремонтных работ сдвигались несколько раз. Изначально 

проводилось обследование и выявление причин провала по ул. Кузнечной. Поскольку 

выяснилось, что проблема не в подмыве грунта, а в серьезной аварии на коллекторе, были 

проведены сметные расчеты, прорабатывался вопрос финансирования данного мероприятия за 

счет средств резервного фонда Правительства Амурской области. Кроме того, возникла 

проблема с поставкой труб. Нужные трубы в России не производятся, и их необходимо было 

приобретать в КНР. Но из-за пандемии нарушенными оказались торговые и логистические 

связи с этой страной. Хотя горожанам от этого, конечно, не легче.  

На сегодняшний день руководитель АКС заверил меня, что срок выполнения всех мероприятий 

связанных с восстановлением коллектора - 01.09.2021. 

119.                       pakhnevskaiaekaterina 

Олег Гатаулович, 

здравствуйте) в апреле 

месяце работники 

АКС устроили порыв 

по адресу Василенко 

7/1 ,все разворошили 

и бросили 

Добрый день, Екатерина! По данному вопросу можно обратится в УЖКХ в отдел 

административно-технического контроля по тел. 66-18-74. 
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.Подскажите к кому 

можно обращаться для 

устранения проблемы 

? Спасибо 

120.                       ardismirov 

Здравствуйте. 

Обязательно 

КАЖДЫЙ ГОД 

отключения 

водоснабжения? 

Здравствуйте! Гидравлические испытания –один из видов технического диагностирования 

состояния тепловых сетей при их подготовке к отопительному сезону. Отключение 

потребителей от горячего водоснабжения производится для их безопасности, так как при 

проверке трубопроводов повышенным давлением теплоносителя, внутридомовое 

оборудование не выдержит нагрузок давления. 

Спасибо за понимание! 

121.                       icewhiterussian Будет 

ли в этом году полная 

замена фильтров на 

водозаборе амурский? 

Планируется ли 

глобальная 

модификация 

водозабора амурский 

в ближайшие годы? 

Добрый день! Очистка воды на водозаборе «Амурский» осуществляется с помощью 

специальных сооружений: отстойников, осветлителей и скорых фильтров. В соответствии с 

производственной программой ООО «АКС» замена фильтрующего материала скорых 

фильтров осуществляется в течение всего года. В 2022 году инвестиционной программой ООО 

«АКС» предусмотрены мероприятия по модернизации и техперевооружению водозабора 

«Амурский». 

122.                       olgatk_o Будет что то 

решаться с очистными 

сооружениями, 

невозможно не в 

первомайском парке 

находиться, ни в 

нескольких кварталах. 

Здравствуйте, Ольга! В настоящее время разрабатывается проектная документация по 

реконструкции очистных сооружений. Сами работы планируется выполнить до 2025 года. 

Одной из целей реконструкции является минимизация неприятного запаха. 

Нужно набраться терпения. 
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123.                       ivanpetrov5422 

Здравствуйте.когда 

уберут гаражи перед 

10 школой 

Здравствуйте, Иван! Вывоз гаражей в данном районе был осуществлен 29.07.2021, силами 

подрядчика вывезено 3 гаража, еще 1 гараж вывезен владельцем. Оставшиеся гаражи 

запланировали на вывоз после 15.08.2021, чтобы дать возможность владельцам осуществить 

вывоз самостоятельно. Спасибо за вопрос! 

124.                       sapuntsova5969 

Гаражи на северной 

когда уберут 

Добрый день! В текущем году по ул. Северная (между улицами Б.Хмельницкого и Шевченко), 

силами подрядной организации вывезено 13 гаражей. Очередной вывоз запланирован на 

вторую половину августа.  

125.                       chumarovai2 

Здравствуйте, 

обещали гаражи на 

Высокой убрать и 

освещение, в этом 

году осуществиться? 

Добрый день! На первую половину сентября 2021 года запланирован вывоз гаражей, 

установленных самовольно по улице Высокой. Вопрос строительства сетей наружного 

освещения по ул.Высокая будет рассмотрен при формировании плана ремонтных работ на 

2022- 2023 годы. 

Спасибо за понимание! 

126.                       danilenko87_ 

Уважаемый Олег 

Имамеев, осталось 

почти неделя до 1 

числа. Мусор после 

сноса гаражей так и 

остался нетронутым, 

по улице 

Красноармейской, 

Комсомольская, 

Октябрьская. 

Добрый день! МКП «ГСТК» приступило к ликвидации несанкционированных мест 

размещения отходов на территории Вознесенского кладбища, в том числе после сноса гаражей. 

В связи с большим объемом работ и неблагоприятными погодными условиями завершить 

работы в запланированный ранее срок не получилось, мероприятия по вывозу мусора 

продолжаются. Планируемый срок окончания работ 15.08.2021. Спасибо за понимание! 
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127.                       zhs_vetlana Мэрия 

подавала в суд и 

выиграла, чтобы 3 

управляющие 

компании 

организовали 

мусорную площадку 

для домов: 50 лет 

Октября, 142,144 и 

Пионерская, 147. Но 

площадки так и нет. 

Когда её поставят? 

Добрый день, Светлана! Срок исполнения решения суда в добровольном порядке истек, в 

Благовещенском городском суде запрошены исполнительные листы для передачи в УФССП по 

Амурской области для возбуждения исполнительного производства и дальнейшего решения 

вопроса силами судебных приставов. 

128.                       korotaeva_tv У нас 

контейнеры по ул 

Загородной- Амурская 

стоят в плотную с 

проезжей часть. 

Чтобы вынести мусор 

подвергаешь себя 

опасности (быть 

сбитым автомобилем) 

может быть нужно 

перестроить 

площадку? 

Добрый день! МКП “ГСТК” дано поручение перенести контейнерную площадку частного 

сектора по ул. Загородная, д. 28, на 0,5-0,7 метра от проезжей части ул. Загородная. Работа 

выполнена 06.08.2021 года. 
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129.                       maximsklyaruk 

Здравствуйте, почему 

за придомовой мусор 

(листья, ветки) 

должны платить 

собственики домов с 

текущего ремонта. 

Есть же 

постановление 

Минприроды где 

прямо говорится что 

весь мусор входит в 

тариф ТКО. 

Добрый день, Максим! Согласно разъяснениям министерства природных ресурсов Амурской 

области (далее - МПР АО) от 30.07.2021 разграничена ответственность за вывоз растительных 

отходов: 

- отходы от омолаживающей обрезки деревьев и вырубки деревьев, проводимых на основании 

полученных разрешений, возлагается на управляющие организации; 

- отходы, образованные при уходе за газонами, цветниками, санитарной обрезке, а также 

строительные отходы от текущего ремонта жилых помещений возлагается на региональных 

операторов. В связи с тем, что ООО “Полигон” отказывается вывозить порубочные остатки 

зеленых насаждений, администрацией города направлено письмо прокуратуру города 

Благовещенска с целью обязания ООО “Полигон” вывозить такие отходы. 

Спасибо за вопрос! 

130.                       icewhiterussian 

Возможно ли в городе 

сделать круглосуточно 

площадку приём 

раздельного мусора, 

втом числе 

автомобильных 

покрышек. Горожане 

сами бы приезжали в 

удобное время и 

выбоасывали 

раздельно мусор. 

Добрый день! На сегодняшний день в соответствии с требованиями действующего 

законодательства ООО “Полигон” организован раздельный сбор мусора, а именно отходов из 

пластика на 88 контейнерных площадках многоквартирных домов, с адресами можно 

ознакомиться на сайте www.admblag.ru в разделе “ЖКХ и благоустройство” - “переход на 

новую систему обращения с ТКО” - “карта размещения площадок накопления ТКО” 

(контейнеры для пластика обозначены оранжевым флажком). 

Кроме того, на территории города Благовещенска реализуется городская акция «Город берегу. 

РазДельный сбор». Организаторами акции выступают администрация города Благовещенска и 

Региональное отделение ассоциации в сфере экологии и защиты окружающей среды 

«РазДельный Сбор». Акции проводятся на площади возле ОКЦ ежемесячно. 

Отработанные автомобильные покрышки на территории города можно сдать на утилизацию в: 

ООО «Экопром» (ул. Театральная, 430) - 7 100,00 рублей за тонну; 

ООО «Консул» (ул. Больничная, 79) - 15 000,00 рублей за тонну; 

ООО «Вторсервис» (ул. Студенческая, 15) - от 8 000,00 до 12 000,00 рублей за тонну в 

зависимости от количества и условий доставки. 

Спасибо за Ваше неравнодушие! 

http://www.admblag.ru/
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131.                       fayst1996 На нагорной 

16 разбирают 2 

Барака) как долго ещё 

этим будут 

заниматься? Ну и 

соответственно мусор 

от них 

Добрый день! Большое спасибо за Вашу активную жизненную позицию и неравнодушие к 

образу нашего города. Дома по адресу ул. Нагорная, 14/1 и 14/2, были расселены по программе 

переселения и до проведения работ по их сносу нужно пройти обязательные процедуры, 

которые требуют дополнительного времени (разработка проектов сноса и определение 

подрядчика). На сегодняшний день строения разобраны до фундамента и опасности не 

представляют. В целях сноса остаточных конструкций управлением ЖКХ ведется подготовка 

документации и определение подрядчика. Планируемый срок окончания мероприятий по сносу 

указанных домов – декабрь 2021. 

Спасибо за понимание! 

132.                       nas_emka Добрый 

день. После 

расселения из ветхого 

жилья в районе улицы 

Чайковского (спичка) 

будет ли 

благоустройство 

территории ? 

Здравствуйте! В принципе, если земельные участки, на которых располагались расселенные 

дома не получается пустить в хозяйственный оборот, мы стараемся благоустроить их, создать 

из них небольшие общественные территории. 

Спасибо за Ваше неравнодушие к проблемам города! 

133.                       polina_blg_am 

Расскажите 

пожалуйста, куда 

обратиться для 

благоустройства 

двора? 

Добрый день! Согласно действующему законодательству собственникам помещений в 

многоквартирном доме на праве общей долевой собственности принадлежит общее имущество 

в многоквартирном доме, в том числе земельный участок, на котором расположен дом, с 

элементами озеленения и благоустройства. И именно собственники несут бремя расходов на 

содержание общего имущества.  В связи с чем, для проведения работ по благоустройству 

придомовой территории собственникам необходимо инициировать общее  собрание, 

рассмотреть  данный вопрос и  определить источник финансирования работ. 

Дополнительно информирую, что в настоящее время, Правительством Амурской области 

утвержден Порядок субсидирования программы «Формирование современной городской 

среды», важным условием которой является софинансирование  стоимости работ не менее 20% 

собственниками дома, участвующего в такой программе. Финансирование данных 

мероприятий планируется начать в 2022 году. 

На сегодняшний день, администрацией города Благовещенска разрабатывается Порядок 
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приема, рассмотрения и оценки заявок желающих участвовать в программе. Информация о 

сроках подачи заявок будет размещена на официальном сайте администрации города 

Благовещенска и в средствах массовой информации. 

134.                       andreiivanov2875 Так 

же по 50 лет Октября 

197 во дворе нет 

хорошей детской 

площадки 

Здравствуйте, Андрей! Согласно действующему законодательству собственникам помещений в 

многоквартирном доме на праве общей долевой собственности принадлежит общее имущество 

в многоквартирном доме, в том числе земельный участок на котором расположен дом с 

элементами озеленения и благоустройства. И именно собственники несут бремя расходов на 

содержание общего имущества. В связи с чем для решения вопросов благоустройства 

придомовой территории и устройства детской площадки, собственникам многоквартирного 

дома необходимо инициировать общее собрание, рассмотреть указанные вопросы и определить 

источник финансирования работ. 

Мне, в свою очередь, конечно, хотелось бы помочь Вашему дому, однако законодательство не 

позволяет направлять бюджетные средства на ремонт и благоустройство дворовой территории, 

поскольку она является частным имуществом собственников помещений многоквартирного 

дома. 

В то же время, в целях создания комфортной городской среды, Правительством Амурской 

области утвержден Порядок субсидирования программы «Формирование современной 

городской среды», важным условием которой является софинансирование  стоимости работ не 

менее 20% собственниками дома, участвующего в такой программе. Финансирование данных 

мероприятий планируется начать в 2022 году. 

В рамках данной программы возможно выполнение следующих видов работ: ремонт дворовых 

проездов, обеспечение освещения дворовой территории, установка скамеек и урн, 

оборудование (ремонт) ливневой канализации, оборудование (ремонт) тротуаров, обустройство 

детской площадки, устройство спортивной площадки. 

На сегодняшний день, администрацией города Благовещенска разрабатывается Порядок 

приема, рассмотрения и оценки заявок желающих участвовать в программе. Информация о 

сроках  подачи заявок будет размещена на официальном сайте администрации города 

Благовещенска и в средствах массовой информации. Вы можете поучаствовать в этом проекте. 
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135.                       filtr_1313 Горького 80, 

большой двор засажен 

деревьями. Дети 

играют в волейбол на 

территории гаражей. 

В «лесу» пьют летом 

молодеж и мусорят. 

Сделайте горку 

пластиковую для 

детей. Спасибо 

Добрый день! Внешний вид и наполнение любого двора любого многоквартирного дома во 

многом зависит от инициативы и желания самих жильцов. Администрация города 

Благовещенска, Правительство Амурской области предоставляют средства в виде грантов на 

реализацию социально значимых проектов благовещенцев, в том числе, по благоустройству, 

созданию спортивных элементов во дворах. И, поверьте, положительных примеров реализации 

таких проектов в нашем городе немало. 

Разрабатывайте проекты, мы их обязательно поддержим. 

Добавлю, что согласно действующему законодательству собственникам помещений в 

многоквартирном доме на праве общей долевой собственности принадлежит общее имущество 

в многоквартирном доме, в том числе земельный участок на котором расположен дом, с 

элементами озеленения и благоустройства. Поэтому именно собственники несут бремя 

расходов на содержание общего имущества.  В связи с чем, для решения вопросов 

благоустройства придомовой территории и установки на детской площадке малых 

архитектурных форм (горки), собственникам многоквартирного дома необходимо 

инициировать общее собрание, рассмотреть указанные вопросы и определить источник 

финансирования работ.  

Спасибо за понимание! 

136.                       andreiivanov2875 

Здравствуйте хотел к 

вам обратиться с 

такой просьбой по 50 

лет Октября 197 во 

дворе когда смогут 

сделать ливнёвки 

потому что двор очень 

сильно тупит после 

дождей 

Здравствуйте, Андрей! Ливневая канализация, расположенная в границах земельного участка, 

сформированного под определённый многоквартирный дом, относится к общему имуществу 

этого многоквартирного дома. В связи с этим, принятие решений об использовании земельного 

участка и проведении каких либо работ в его границах, относится к компетенции общего 

собрания собственников помещений в многоквартирном доме (ст. 44 Жилищного кодекса  

Российской Федерации). 

Таким образом, для решения вопросов по устройству ливневой канализации на придомовой 

территории дома, собственникам необходимо инициировать общее собрание, рассмотреть 

указанные вопросы, определить источник  финансирования и сроки исполнения данных работ. 

Это в принципе алгоритм действия, если вы хотите благоустроить двор, к чему относиться и 

обустройство водоотведения. 

Но в настоящее время район КПП не оснащен централизованной ливневой канализацией, в 

связи с чем, в целях предотвращения периодического подтопления данного района, 

разработана Схема сбора и отведения поверхностных сточных вод на территории города 
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Благовещенска, которой предусмотрено строительство ливневого коллектора по ул. 50 лет 

Октября (от ул. Магистральная до ул. Кольцевая). 

Данные мероприятия планируется осуществить до 2025 года. 

При этом не могу Вас заверить, что данные меры полностью решат проблему подтопления 

Вашего двора, поэтому все же советую обсудить с соседями в ближайшее время вопрос 

устройства ливневой канализации на территории Вашего дома с последующим 

присоединением ее к центральному коллектору. 

Спасибо за обращение! 

137.                       anbondarenkoo7 

Здравствуйте! Как 

добиться ремонта 

дворовой территории 

в 351 квартале 

«спичфабрика» всё 

время после дождей 

затоплено, да и 

проехать сложновато 

во дворе из-за ям. 

Здравствуйте! Согласно действующему законодательству, собственникам помещений в 

многоквартирном доме на праве общей долевой собственности принадлежит общее имущество 

в многоквартирном доме, в том числе земельный участок на котором расположен дом, с 

элементами озеленения и благоустройства и именно  собственники несут бремя расходов на 

содержание общего имущества. В связи с чем, для проведения работ по благоустройству 

придомовой территории собственникам необходимо инициировать общее  собрание, 

рассмотреть  данный вопрос и  определить источник финансирования работ. 

Дополнительно информируем, что в настоящее время Правительством Амурской области 

утвержден Порядок субсидирования программы «Формирование современной городской 

среды», важным условием которой является софинансирование  стоимости работ не менее 

20%, собственниками дома, участвующего в такой программе. Финансирование данных 

мероприятий планируется начать в 2022 году. 

На сегодняшний день, администрацией города Благовещенска разрабатывается Порядок 

приема, рассмотрения и оценки заявок желающих участвовать в программе. Информация о 

сроках  подачи заявок будет размещена на официальном сайте администрации города 

Благовещенска и в средствах массовой информации. 

Кроме того, Вы можете обратиться в управляющую компанию с заявлением о проведении 

работ по отсыпке придомовой территории к примеру песко-гравийной смесью за счет средств 

статьи «текущий ремонт». Данные меры улучшат состояние проезжей части дворовой 

территории в период выпадения осадков. 
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138.                       yulya_snesareva Очень 

хотелось бы узнать по 

поводу детской 

площадки на районе 

между Октябрьской и 

Северной 

Здравствуйте, Юлия! Указанные Вами улицы являются параллельными, могли бы Вы точнее 

указать адрес интересующей Вас территории. 

Добавлю, что на текущий год уже сформирован перечень адресов, где такие площадки будут 

обустраиваться.  

Также мероприятия по устройству детских игровых площадок во дворах МКД осуществляются 

на основании заявок депутатов Благовещенской городской Думы с приложением протокола 

общего собрания собственников МКД. 

Спасибо Вам за неравнодушие к городу! 

139.                       ya_sladkaya_shokoladk

a Здравствуйте 

включите наш двор 

ул.Зеленая 79А по 

благоустройству 

дворовых 

территорий.Детям 

негде играть не двор а 

помойка 

Здравствуйте! В целях создания комфортной городской среды Правительством Амурской 

области утвержден Порядок субсидирования программы «Формирование современной 

городской среды», важным условием которой является софинансирование  стоимости работ не 

менее 20%, собственниками дома, участвующего в такой программе. Финансирование данных 

мероприятий планируется начать в 2022 году. 

На сегодняшний день, администрацией города Благовещенска разрабатывается Порядок 

приема, рассмотрения и оценки заявок желающих участвовать в программе. Информация о 

сроках  подачи заявок будет размещена на официальном сайте администрации города 

Благовещенска и в средствах массовой информации. 

Собирайте общее собрание, принимайте решение о вступлении в программу и приносите 

заявку. Обязательно рассмотрим.  

140.                       0102artem Добрый 

день! Мой вопрос 

заключается о дворе 

дома по тепличной 15, 

Дом сдался в 94-м 

году Не разу не было 

ремонта дворовой 

территории И ремонта 

подъездных путей к 

дому 

Добрый день, Артем! 

Придомовая территория многоквартирного дома, является неотъемлемой частью общего 

имущества собственников такого дома. Согласно действующему законодательству, 

собственники несут бремя расходов на содержание общего имущества дома, а принятие 

решений о его использовании, а также ремонте, относится к  компетенции общего собрания 

собственников. 

В связи с чем, для проведения работ по благоустройству придомовой территории 

собственникам необходимо инициировать общее  собрание, рассмотреть  данный вопрос и  

определить источник финансирования  этих работ. 

Дополнительно информирую, что в настоящее время Правительством Амурской области 

утвержден Порядок субсидирования программы «Формирование современной городской 
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среды», важным условием которой является софинансирование  стоимости работ не менее 

20%, собственниками дома, участвующего в такой программе. Финансирование данных 

мероприятий планируется начать в 2022 году. 

На сегодняшний день, администрацией города Благовещенска разрабатывается Порядок 

приема, рассмотрения и оценки заявок желающих участвовать в программе. Информация о 

сроках  подачи заявок будет размещена на официальном сайте администрации города 

Благовещенска и в средствах массовой информации. 

141.                       alexeyvoshkulatov 

Здравствуйте а 

скажите пожалуйста 

за какое время 

упровляйка должна 

решить проблему с 

разбитым стеклом на 

которое упало ветка 

дерева 

Добрый день, Алексей! Управляющая компания должна оперативно устранить неисправности. 

Существуют нормативы по срокам устранения поломок с момента обнаружения или заявки 

проживающих в доме: три дня, согласно законодательству, отводится на то, чтобы заменить 

разбитые стекла и сорванные створки оконных переплетов, форточек, балконных и дверных 

полотен в летнее время. Если неисправность своевременно не устранят, смело обращайтесь с 

жалобой в жилищную инспекцию. 

 

142.                       elenasleptsova4089 

Здравствуйте. Во 

время дождей на 

балконе мокро, течёт 

крыша. В прошлом 

году делали заявку. Не 

дождались. Сейчас 

снова звонили и ждём. 

Сколько можно 

ждать? Как известно, 

вода камень точит. 

Заранее спас 

Добрый день, Елена! 

Текущий ремонт общего имущества многоквартирного дома осуществляется управляющей 

компанией, в рамках договора управления. В связи с чем, по вопросу устранения течи 

необходимо обратиться в адрес Вашей управляющей компании. В случае невыполнения 

договорных обязательств, для принятия мер административного реагирования, рекомендую 

обратиться в государственную жилищную инспекцию по Амурской области (ул. Загородная, д. 

56).  

Кроме того, при нарушении условий договора со стороны управляющей компании, 

законодательством предусмотрено расторжение договора управления в одностороннем порядке 

по инициативе собственников. 

Консультацию по вопросам текущего ремонта можно получить в жилищном отделе управления 

ЖКХ города Благовещенска, тел: 66-18-82. 

Более детальное рассмотрение Вашего обращения не представляется возможным в связи с 

отсутствием данных месторасположения дома. 



50 

143.                       liloviycot_soap Олег 

Гатауллович, добрый 

день. Ул. 50 лет 

Октября 202 и 202/2. 

Управдом. 

Дезинфекция 

подвалов, отмостки, 

мусорные 

контейнеры. Эти 

вопросы тянутся из 

года в год. Спасибо за 

вашу работу. 

Добрый день! По условиям договора управления, согласно утвержденному собственниками 

тарифу, дезинфекция проводится 1 раз в год, при этом сроки не оговорены. На основании 

заявления председателя совета МКД 50 лет Октября, 202, дезинфекция была проведена 

15.02.2021 (акт выполненных работ от 15.02.2021). Дезинфекция на 50 лет Октября, 202/2, 

запланирована на начало августа 2021. 

По вопросу содержания контейнерной площадки - уборка производится на постоянной основе 

1 раз в день в утреннее время согласно утвержденному графику и тарифу. В то же время 

замечено, что гражданами допускается выбрасывание мусора не в контейнер, а на 

контейнерной площадке. 

Дополнительно по ремонту отмостки многоквартирных домов сообщаем, что в перечне работ и 

услуг по содержанию и обслуживанию многоквартирных домов ремонт отмостки не 

предусмотрен. Для проведения текущего ремонта отмостки рекомендую собственникам домов 

на общем собрании рассмотреть вопрос о необходимости проведения такого ремонта и 

определить источник финансирования. 

144.                       rem888_lll Добрый 

день. В период 

пандемии должны ли 

управляющие 

компании 

обрабатывать 

спиртосодержащими 

жидкостями перилла и 

кнопки в лифте. УК 

золотой ключ касаемо. 

Добрый день! Управляющими организациями осуществляется обработка мест общего 

пользования в многоквартирных домах дезинфицирующими растворами, (хлорная известь, 

«DESSO 9», «Дихлор», «Дезхлор», «Сепотосан-Т», «Жавель Абсолют», «Аламинол», «Эдель») 

в соответствии с рекомендациями Роспотребнадзора. Обязанность по обработке 

спиртосодержащими жидкостями у управляющих организаций отсутствует. 

При поступлении информации из управления Роспотребнадзора по Амурской области о 

наличии больных новой коронавирусной инфекцией  в многоквартирных домах города 

Благовещенска, управлением ЖКХ города Благовещенска в адрес управляющих организаций 

незамедлительно направляются обращения о необходимости проведения усиленной обработки 

мест общего пользования и контактных зон с применением дезинфицирующих средств, 

обладающих вирулицидным действием с последующим предоставлением актов выполненных 

работ. 

145.                       botiaeva Как 

подействовать на 

Управляющую 

компанию «Управ 

Здравствуйте! 30.07.2021 специалистами управляющей организации были проведены работы 

по устранению аварийной ситуации. Причиной засора, к сожалению, стало халатное 

отношение отдельных собственников к общему имуществу. 
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дом» калинина 127 в 

подвале влда. 

146.                       agaell_ Здравствуйте. 

Возможно ли 

облагородить спуск к 

пляжу на Амурской 1? 

В этом году не совсем 

актуально, но хотя бы 

на следующий год. 

Убрать глыбы и 

торчащую арматуру. С 

ребёнком там страшно 

спускаться. 

Добрый день! Дал поручение МКП “ГСТК” в следующем году очистить зону отдыха в районе 

ул. Амурская, 1, от опасных предметов. Работа во многом будет зависеть от паводковой 

ситуации. 

 

147.                       evgeniemeliantsev 

Здравствуйте, 

водосточные трубы не 

функционируют 

второй год, весь район 

по улице 

Железнодорожная 

8/2,8/3,8/6, и другие 

подтапливает, было 

Телевидение, когда 

возьмутся за 

реставрацию 

водостока. 

Евгений, добрый день! В краткосрочном плане обустройства систем водоотведения до 2025 

года предусмотрено строительство ливневого коллектора в районе улиц Железнодорожная, 

Батарейная, Красноармейская (верхняя часть Асташинских озер) с последующим отводом в р. 

Амур.  
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148.                       kr.ov Добрый день. 

Подскажите 

пожалуйста, почему 

не производится скос 

травы в зелёной зоне 

на ул Институтская- 

Студенческая. Трава 

выше головы. 

Добрый день! Покос травы осуществляется в плановом порядке силами МКП “ГСТК”. 

Согласно графику покос в районе ул. Институтская-Студенческая выполнен 04.08.2021. 

Спасибо Вам за неравнодушие к городу! 

149.                       lilofka На клумбах 

города растет хрен и 

конопля. Есть ли 

вообще правила, 

которые регулируют, 

какие растения можно 

высаживать на 

клумбах? Или не 

важно? Если заметили 

такое растение, куда 

обращаться? 

Здравствуйте! Правила, регулирующие ограничения высадки растений кроме карантинных, в 

городе Благовещенске не установлены. Высадка растений в черте города имеющих резкий 

запах не запрещена. 

В соответствии с действующим законодательством юридические и физические лица, 

являющиеся собственниками или пользователями земельных участков, на которых 

произрастают либо культивируются наркосодержащие растения, обязаны их уничтожить. В 

случае обнаружения дикорастущей конопли на клумбах города растение будет ликвидировано 

силами МКП «ГСТК». 

В случае обнаружения жителями города карантинных сорных растений, следует обращаться в 

Управление Федеральной службы по ветеринарному и фитосанитарному надзору по Амурской 

области (далее – Управление) по номеру: 59-38-13. Специалисты Управления проведут осмотр 

и возьмут пробы для их дальнейшей экспертизы и подтверждения, что растение действительно 

опасное. Растение будет удалено. 

В случае выявления наркосодержащих трав на участках города необходимо обращаться в 

полицию по номеру: 02, 112, также, можно позвонить в дежурную часть Управления по 

контролю за оборотом наркотиков по телефону: 59-71-56.  

Спасибо Вам за информацию. 

150.                       dk005 Здравствуйте! 

Очень красивые 

клумбы с липами на 

площади. Очень жаль, 

что все заросли 

Здравствуйте! На данном участке еще ведутся работы по озеленению. Там дополнительно 

будут высажены кустарники и газон. Все работы планируется завершить к 15.09.2021. После 

завершения работ данный участок передадут на обслуживание в МКП “ГСТК”, которое на 

регулярной основе будут проводить покос травы и прополку цветников.  

Спасибо за неравнодушное отношение к озеленению города.  
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травой🙁 

151.                       polina_blg_am 

Сделайте в районе 

площади сад 

гартензий) в Москве 

около каые есть такие, 

очень красиво) 

Добрый день, Полина! Спасибо за неравнодушное отношение к озеленению города. Идея очень 

красивая. Но на сегодняшний день проектные решения по озеленению площади им. Ленина 

уже разработаны специалистами с учетом климатических условий области и существующих 

зеленых насаждений. 

Вместе с тем, хочу сообщить Вам, что в следующем году на территории города будет 

проходить “Фестиваль цветов”. Если у Вас есть идеи по оформлению клумб с применением 

гортензий, вы можете принять участие в данном фестивале. Для дополнительной информации, 

Вы можете обратиться в управление ЖКХ по телефону: 66-18-84. 

152.                       nikita_bez К вопросу 

об озеленению. На 

зейской несколько лет 

назад были высажены 

кустарники. Но в 

течении последних 

лет сотрудники гстк 

при покосе травы 

спилили большую 

часть кустарников. 

Примите к вниманию, 

пож 

Добрый день, Никита! Спасибо за Ваше неравнодушие. К сожалению, такие факты могут иметь 

место из-за человеческого фактора. Еще раз дал поручение МКП «ГСТК» провести 

разъяснительную работу с сотрудниками, занимающимися покосом травы с целью 

недопущения повторения подобных ситуаций. Вместе с тем, указанная проблема возникла и в 

результате того, что посадка на данном участке является несанкционированной, а любые 

посадки нужно согласовывать, в том числе, во избежание таких проблем. На данный момент 

администрацией города разрабатывается положение по озеленению, где будет урегулирован 

вопрос подобных посадок. 
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153.                       v_999_p_r28 

Здравствуйте куда 

обращаться ,деревья 

большие прям с 

болотном ,и при Верте 

ветки об окна бьют 

,хотел с пилить ,но 

один житель дома 

против 

Здравствуйте! Для начала вам необходимо проконсультироваться в управлении ЖКХ по 

телефону: 66-18-84. Далее Вы можете подать заявление в МФЦ по адресу: ул. 50 лет Октября, 

д. 4/2, 6/1, 8/2, для получения разрешения на вынужденное повреждение деревьев. 

Спасибо Вам за обращение! 

154.                       bukhantseva.mariia 

При ремонте дороги 

по ул.Горького между 

Островского и 50 лет, 

уничтожили деревья. 

Неужели нельзя было 

их огородить и 

сохранить деверья, 

посмотрите как это 

делают заграницей. 

Добрый день, Мария! Выполнен снос деревьев, попадающих в зону производства работ по 

ремонту инженерных сетей и автомобильной дороги. После завершения работ по ремонту 

будет выполнено компенсационное озеленение на участках, где зеленые насаждения были 

вынуждено уничтожены. Кроме того, планируется проведение большой работы по 

комплексной инвентаризации зелёных насаждений и созданию проектов озеленения всех 

магистральных улиц нашего города, включая и улицу Горького. 

Спасибо за Ваше неравнодушие! 

 

155.                       ivannazarov200514 

Почему после ливней 

нечистят дороги , 

дьяченко и 

кантемирова вся в 

грязи 

Добрый день, Иван! Очистка дорог от наносов грунта осуществляется в плановом порядке 

силами МКП “ГСТК”, согласно графику очистка дорог в микрорайоне выполняется с 

13.08.2021. 

Спасибо Вам за неравнодушие к городу! 
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156.                       tatianochka13579 Олег 

Гатауллович, почему 

ул. Нагорную не 

облагораживают. 

Трава выше 

человеческого роста, 

дорога не чистится, 

про пешеходные 

дорожки вообще 

молчу. Как будто в 

другом государстве 

живём. 

Татьяна, здравствуйте! Покос травы и очистка улично-дорожной сети осуществляется в 

плановом порядке силами МКП “ГСТК”. В вашем районе мероприятия по содержанию будут 

проведены в срок до 15.08.2021. 

Спасибо Вам за неравнодушие к городу! 

 

157.                       ellasaapina Добрый 

день, будет ли, что то 

делаться со сквером за 

кож вен. диспансером 

на КПП, огромная 

загаженная, заросшая 

территория??? 

Добрый день! На указанном Вами земельном участке запланировано строительство 

футбольного манежа за счет средств областного и городского бюджетов. Ориентировочно срок 

строительства 2022 год. Надеюсь, этот объект станет центром притяжения для детей и 

подростков района КПП. 

Спасибо за Ваше неравнодушие! 

 

158.                       svetlana____andreevna 

Добрый день! Кто 

контролирует 

общественные 

туалеты возле частных 

домов в районе 

Астрахановки?? 

Добрый день, Светлана Андреевна! В соответствии с жилищным кодексом, ответственность за 

содержание общего имущества несут собственники жилых помещений. 

В п. Астрахановка туалетов для общего пользования нет. Скорее всего, туалет о котором Вы 

говорите, является частным имуществом. В связи с тем, что Вами не указан адрес территории, 

на которой он расположен, провести контроль за его состоянием и определить ответственное 

лицо не представляется возможным. 

Консультацию по вопросам содержания жилищного фонда вы можете получить в жилищном 

отделе управления ЖКХ, тел: 66-18-82, 66-18-81 
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159.                       tanyshka_09.07.1995 

Здраствуйте, когда 

сделают освещение на 

улице ломаносова 

пересечение с 

политехнической? 

Доброе утро, Татьяна! Вопрос строительства сетей наружного освещения по ул. Ломоносова в 

районе пересечения с ул. Политехнической будет рассмотрен при формировании плана 

ремонтных работ на 2022-2023 годы. 

Спасибо за понимание! 

160.                       witalivanow Дом 

ул.Зейская 204 

уважаемый мер города 

поставьте пожалуйста 

освещение во дворе 

.Детям зимой страшно 

ходить во вторую 

смену. 

Здравствуйте! Земельный участок, сформированный для многоквартирного дома относится к 

общему имуществу данного дома. 

Принятие решений об устройстве наружного освещения, являющегося элементом 

благоустройства, относится к компетенции общего собрания собственников помещений в 

многоквартирном доме. 

Таким образом, устройство освещения, выбор источника средств, за которые будут выполнены 

работы и заключение договора об оплате за потребление электроэнергии на освещение 

придомовой территории, необходимо рассмотреть на общем собрании собственников. 

Таково законодательство. 

 

161.                       tatianavit58 

Здравствуйте, решите, 

пожалуйста, вопрос с 

освещением в с. 

Верхнеблаговещенско

е после конечной 

остановки 101 

автобуса,темнота, а 

дети со школы 

пешком идут 

Добрый день, Татьяна! В текущем году будет выполнено восстановление освещения по ул. 

Ленина от ул. Ленина, д. 307, в сторону с. Верхнеблаговещенское. 
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162.                       yulya_snesareva 

Добрый день. Когда 

на улице Больничной 

от Октябрьской до 

Северной сделают 

дорогу дети в школу 

ходят по грязи 

особенно после дождя 

невозможно пройти. 

Добрый день, Юлия! В текущем году запланирован ремонт дорожного покрытия и тротуара по 

ул. Больничная от ул. Горького до ул. Красноармейская. Указанный Вами участок будет учтен 

при формировании плана ремонта на 2022-2024 годы. 

163.                       dimon.028.rus  

3 раза в прямом эфире 

обращался по поводу 

ограничения проезда 

между д.105 и 105/1, 

но ничего не сделано. 

Зачем эти обращения? 

Дмитрий, здравствуйте! К сожалению, Вы указали номера домов без указания улицы. Могли 

бы точнее указать адрес интересующего Вас проезда, а также в чём заключается “ограничить 

проезд”, для решения указанного Вами вопроса. 

Спасибо за понимание! Жду уточнений. 

164.                       luckyfisherman_msk 

Почему в районе 

ДОРЫ висят провода 

Здравствуйте! Данные провода являются волоконно-оптическими кабельными линиями 

операторов связи. Вопрос их переноса с опор освещения в подземные кабельные канализации 

решается с каждым оператором связи индивидуально. К сожалению, в силу норм закона, 

принудить операторов демонтировать эти линии мы не можем. Периодическое провисание 

линий происходит из-за невозможности их жесткого крепления к установленным новым 

опорам освещения по улице Ленина, опоры просто не предназначены для крепления на них 

чего-либо. В случае возникновения провисания, как правило, вследствие чрезвычайных 

погодных условий, оперативно организовывается работа с оператором связи по его 

устранению. 

Спасибо за понимание! 
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165.                       vyacheslavyakovlev91 

Подскажите 

пожалуйста когда 

приведут в порядок 

линии связи на опорах 

по ул. Ленина и ул. 

Калинина? 

Здравствуйте, Вячеслав! Данные провода являются волоконно-оптическими кабельными 

линиями операторов связи. Вопрос их переноса с опор освещения в подземные кабельные 

канализации решается с каждым оператором связи индивидуально. К сожалению, в силу норм 

закона, принудить операторов демонтировать эти линии мы не можем. Периодическое 

провисание линий происходит из-за невозможности их жесткого крепления к установленным 

новым опорам освещения по улице Ленина, опоры просто не предназначены для крепления на 

них чего-либо. В случае возникновения провисания, как правило, вследствие чрезвычайных 

погодных условий, оперативно организовывается работа с оператором связи по его 

устранению. 

166.                       spec_men Планируете 

ещё установить 

камеры по 

городу?Сколько 

нужно собрать денег 

от штрафов? 

Блехарский 

Добрый день! Да, планируем. Процесс цифровизации и оснащения города современными 

системами безопасности процесс длительный, но необходимый. Установка камер по программе 

«Безопасный город», а также систем, фиксирующих нарушение правил дорожного движения, 

положительно влияет на безопасность жителей как на дорогах, так и в общественных местах и 

их целью не служит сбор штрафов, а водительская дисциплина и, как следствие, снижение 

ДТП на дорогах города. 

Спасибо за внимание к проблемам города! 

167.                       dasha_khav Компания 

САР приостановила 

работы по 

благоустройству 

дороги на перекрёстке 

улиц 

Красноармейская-

Пушкина! Когда 

продолжатся работы. 

Люди ждали этого 

более 6 лет 

Здравствуйте! В процессе устройства основания под асфальтобетонное покрытие проезжей 

части было выявлено, что плиты перекрытия тепловых камер и лотков теплотрассы утратили 

свою несущую способность. Замена плит не была предусмотрена контрактом основного 

подрядчика. До 07.08.2021г. АКС выполнит работы по замене плит, после чего подрядчик 

продолжит выполнение работ. 
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168.                       makanya28 Добрый 

день! Участок ул 

Конная от 

театральной до у 

Пушкина на сколько 

известно должны 

были начать 

ремонтировать с 

15.06, но никаких 

продвижений нет! 

Установили только 

временные знаки! 

 Добрый день! Подрядная организация выполняла работы по ремонту тротуара. С 02.08.2021г. 

приступила к ремонту дорожного покрытия. 

169.                       zhs_vetlana 

Тротуарную дорожку 

на Зейской-Пушкина 

выкладывают 

плиткой, а она 

рушится на глазах. 

Почему и будет ли 

ремонт? 

Добрый день, Светлана! На ул. Зейская -ул. Пушкина в 2019 г. выполнялись работы по 

устройству тротуара. Подрядчик устраняет замечания в рамках гарантийных обязательств. 

170.                       olgatk_o Добрый день! 

Уже июль закончился, 

а плитку по 

ул.Партизанской так 

никто и не 

переделывает. Будет в 

этом году эта работа 

сделана? 

Добрый день, Ольга! Подрядчиком работы ведутся, срок устранения замечаний – 31.08.2021.  
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171.                       zhs_vetlana В Маховой 

Пади рядом со школой 

кладут тротуарную 

плитку. Но там 

проходит теплотрасса, 

которую вскрывают 

каждый год. 

Получается, будут 

плитку постоянно 

ломать? 

Светлана, снова здравствуйте! Другого места для устройство тротуара на данном участке 

просто нет, поэтому приняли решение выполнить устройство тротуара из плитки, чтобы в 

случае аварийной ситуации на тепловой сети демонтировать плитку без повреждений и после 

устранения аварии оперативно восстановить тротуар. Спасибо за вопрос!   

172.                       sv19842009 

Здравствуйте, в 

Чигири дорогу 

наверно не успеют 

сделать до 31 июля 

(Василенко)? 

 Здравствуйте. Участок, о котором Вы говорите, относится к территории Благовещенского 

района. За уточнением Вам необходимо обратиться в администрацию района. 

173.                       anton_alexandrovich_st

l Кто будет 

контролировать 

подрядчиков на 

ремонте дорог????? У 

подрядчиков нет 

человеческого 

ресурса, неделями на 

перекопах никто не 

работает!!! 

Здравствуйте, Антон Александрович! Работы по ремонту улично-дорожной сети ведутся под 

контролем заказчика МУ “ГУКС”, управления ЖКХ и стройконтроля. Контрактами 

определены сроки выполнения работ, работы ведутся в соответствии с графиками.  

174.                       luckyfisherman_msk 

Почему на большей 

части перекупов не 

Здравствуйте! Работы по ремонту улично-дорожной сети ведутся под контролем заказчика МУ 

“ГУКС”, управления ЖКХ и стройконтроля. Контрактами определены сроки выполнения 

работ, работы ведутся в соответствии с графиками. Спасибо за понимание! 
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ведутся работы.  

175.                       galinablaga2017 

Добрый день? Будут 

ли заканчивать ремонт 

тротуара в районе 15 

садика и молочной 

кухни по 

политехнический 

Ленина. Тротуар 

мостили плиткой, но 

прекратили как раз где 

молочная кухня? 

 Здравствуйте, Галина! Работы приостановлены в связи с необходимостью выполнения 

дополнительных работ. После их выполнения работы по устройству тротуара будут завершены 

в срок до 31.08.2021г.  

 

176.                       __liuda__ Почему 

бросили работу по 

ул.Политехнической 

от Ленина до Зейкой 

по укладки брусчатки 

Добрый день, Людмила! Работы приостановлены в связи с необходимостью выполнения 

дополнительных работ. После их выполнения работы по устройству тротуара будут 

завершены.  

177.                       alexandr_terpugov 

Добрый день! Когда 

будет произведен 

ремонт улицы 

песчаной? 

Добрый день, Александр! МКП “ГСТК” уже приступило к работам по ликвидации просадок по 

ул. Песчаная. Спасибо за вопрос! 

178.                       o.myasoedova Добрый 

день. Нагорную 

планируете делать. В 

утренние часы в центр 

тяжело добираться!!!! 

Добрый день! В этом году будет выполнен ремонт ул. Нагорная от ул. Мичурина, 19 в сторону 

ул. Нагорная, 10 (вдоль жилого сектора). В планах ремонт ул. Нагорная от ул. Ленина до ул. 

Нагорная, 13/2. Ремонт будет выполнен в 2021 году.  
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179.                       polina_blg_am Когда 

сделают дорогу в 

ВерхБлаговещенск? 

Добрый день, Полина! В этом году будет выполнен ремонт дороги по ул. Ленина от ст. 

Солнечное в сторону с. Верхнеблаговещенское (до моста), срок окончания контракта – 

31.10.2021г. 

 

180.                       nevinglovskiialeksandr 

Пожалуйста, 

сориентируйте когда 

начнут ремонт дороги 

до В.Благовещенска и 

в самом селе 

В.Благовещенское 

хотя бы ул. Ленина 

 Добрый день, Александр! В этом году будет выполнен ремонт дороги по ул. Ленина от ст. 

Солнечное в сторону с. Верхнеблаговещенское (до моста). К работам подрядная организация 

приступила 05.08.2021, срок окончания контракта – 31.10.2021г. 

 

181.                       shabelnikovsergey 

Дорогу в сторону 

Верхнеблаговещенско

е будут в этом году 

делать? 

 Здравствуйте, Сергей! В этом году будет выполнен ремонт дороги по ул. Ленина от ст. 

Солнечное в сторону с. Верхнеблаговещенское  (до моста) в срок до 31.10.2021г. 

182.                       samokrutovanatolii 

Здравствуйте. когда 

начнется ремонт 

дороги в селе 

Верхнеблаговещенско

е? 

 Добрый день, Анатолий! С 05.08.2021 подрядная организация приступила к ремонту дороги по 

ул. Ленина от ст. Солнечное в сторону с. Верхнеблаговещенское  (до моста).  

 

183.                       catherine_i_m 

Здравствуйте, будут 

ли достроин тротуар 

между Ленина и 

Батарейной 

Добрый день! Стараемся максимально благоустроить наш город, привести в порядок тротуары. 

По ул. Ленина от ул. Артиллерийская до ул. Батарейная подрядчик выполняет работы по 

ремонту тротуара. Указанный вами участок будет сделан до 31.08.2021г. 
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184.                       baikalovans Добрый 

день, с. Садовое 

дороги очень плохие, 

особенно когда едешь 

с 5 стройки, если я не 

ошибаюсь ул. 

Школьная, где Сады 

Винзавода, поворот и 

далее на с. Садовое её 

там просто нет, там 

ужас 

 Добрый день! МКП “ГСТК” приступило к работам по ликвидации просадок по ул.Песчаная, 

также ведется претензионная работа с прошлогодним подрядчиком по ямочному ремонту на 

данном участке. 

185.                       aleksandrmarkin_ 

Когда будет дорожное 

покрытие приврлено в 

надлежащий вид к 

с.Садовое со стороны 

5 стройки? И со 

стороны 

ул.Театральной. 

 Добрый день, Александр! МКП “ГСТК” приступило к работам по ликвидации просадок по 

ул.Песчаная. 

186.                       dytova513 

Здравствуйте. 

Подскажите когда 

будет ремонт дороги 

на участке Садовая 

район Астрахановки? 

Добрый день! Силами МКП “ГСТК” запланирована подсыпка и профилирование гравийного 

участка по ул.Садовая в районе Астрахановка в срок до 15.08.2021. 
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187.                       taskaev_vladimir Олег 

Гатаулович, 

здравствуйте! Когда 

будет асфальт на 

Садовой в 

Астрахановке? Когда 

автобусы перестают 

ходить, таксисты не 

хотят ехать из-за 

разбитой дороги. 

Добрый день, Владимир!  Силами МКП “ГСТК” запланирована подсыпка и профилирование 

гравийного участка по ул.Садовая в районе Астрахановка в срок до 15.08.2021. 

Асфальтирование дороги не запланировано. 

 

188.                       verhoturowa Добрый 

день, подскажите, 

когда закончится 

ремонт дороги 

перекрёсток 

Мухина/Ленина, уже 4 

недели нет горячей 

воды. 

Добрый день! По ул. Ленина проводится ремонт инженерных сетей в рамках заключенного 

муниципального контракта, срок окончания работ 30.09.2021. Кроме того, проводится 

капитальный ремонт инженерных сетей по ул. Мухина, что также влияет на подачу 

водоснабжения в многоквартирные дома. Срок окончания ремонтных работ 30.09.2021. 

Данные работы выполняются для предоставления качественных коммунальных ресурсов и 

проходят в летний период. 

Спасибо за понимание! 

189.                       kuchina__tatyana 

Здравствуйте , 

скажите пожалуйста 

будут ли делать 

пешеходный переход 

и освящение к 10 

школе? 

 Добрый день! При возникновении экономии средств по результатам проведения аукционных 

мероприятий, обязательно рассмотрим вопрос устройства пешеходного перехода и освещения 

в этом году.  

 

190.                       tanya__sasha Можно 

ли заделать парковку 

на против мухина 31 

пока там идёт ремонт. 

 Добрый день! Проектом организации дорожного движения устройство парковки напротив 

жилого дома по ул. Мухина, 31 не предусмотрено.  
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191.                       voropaeva_olga_blg 

Здравствуйте, 

обещали сделать двор 

по улице 

Шимановского 46, до 

сих пор не сделали, 

когда нам ждать 

ремонт? 

 Здравствуйте, Ольга! Ремонт дворовой территории будет выполнен до 31.10.2021.  

192.                       polina__fokina Добрый 

день! Въезд ко 2 

школе, со стороны ул. 

Лазо, очень узкий. 

Невозможно проехать. 

Есть ли возможность 

его расширить? 

Рядом, во дворе, ведут 

ремонтные работы 

 Добрый день! По ул. Ленина, 29/37 ведутся работы по благоустройству дворовой территории. 

Расширение проезда за границами земельного участка МКД в рамках благоустройства не 

предусмотрено. При возникновении экономии после выполнения работ по объектам улично-

дорожной сети, постараемся выполнить вашу просьбу в этом году. 

193.                       amurkadastr Будет ли 

тротуар на участке 

Трудовой от Зелёной 

до Кольцевой 

 Добрый день!  План работ на 2021г уже сформирован. При планировании работ на 2022-2024гг 

постараемся учесть ваши пожелания. 

194.                       pakhnevskaiaekaterina 

Здравствуйте, 

подскажите 

пожалуйста когда 

будут укладывать 

тротуарной плиткой 

участок от 

Институтской до 

Добрый день, Екатерина! К сожалению, план работ на текущий год уже сформирован. Данный 

участок будет включен в план работ на 2022 год. 
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Игнатьевского шоссе 

по Василенко )) 

спасибо. 

195.                       nazarovaraisa1958 

Когда на улице 

Октбрьской появятся 

тротуары 

Добрый день!  План работ на 2021г уже сформирован. При планировании работ на 2022-2024гг 

постараемся учесть ваши пожелания. 

 

196.                       catherine_i_m Ленина 

Батарейная будет 

дальше достроин 

тратуар? 

Добрый день!  Стараемся максимально благоустроить наш город, привести в порядок 

тротуары. По ул. Ленина от ул. Артиллерийская до ул. Батарейная подрядчик выполняет 

работы по ремонту тротуара. Указанный вами участок будет сделан до 31.08.2021г 

197.                       amur_fishing.blg 

Здравствуйте Олег 

Гатаулович! А зачем 

по ул. Студенческой 

ложат опять рубашку 

слари сил? 

 Здравствуйте! В апреле 2021 состоялась выездная комиссия в составе подрядчика и заказчика 

по проверке объектов, ремонт которых выполнялся в 2020г. На данном участке были выявлены 

замечания по устройству слоя износа. В рамках гарантийных обязательств подрядчик 

устраняет дефекты за счет собственных средств. 

198.                       vitalik_28rus 

Здравствуйте 

подскажите 

пожалуйста улицу 

ПРОМЫШЛЕНУЮ от 

Мухина до Василенко 

планируют 

асфальтировать 

 Добрый день! Для реконструкции ул. Промышленной необходима разработка проекта 

планировки и ПСД в связи с наличием большого количества инженерных коммуникаций. 

Данные работы включены в план работы на 2022-2024 гг.  
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199.                       funriser Здравствуйте)) 

перекресток Мухина-

Промышленная будет 

ремонтироваться? 

Будет ли там тротуар с 

плиточкой)? 

 Добрый день! Ремонт перекрестка ул. Мухина и ул. Промышленная будет выполнен при 

реконструкции ул. Промышленная. Для этого необходима разработка проекта планировки и 

ПСД в связи с наличием большого количества инженерных коммуникаций. Данные работы 

включены в план работы на 2022-2024 гг.  

200.                       anastasya_blaga_28_rus 

Заасфальтируйте 

ул.Промышленную! 

Живем в городе, а 

пыль до небес,как в 

деревне! Ну не 

серьёзно 

 Добрый день! Для реконструкции ул. Промышленной необходима разработка проекта 

планировки и ПСД в связи с наличием большого количества инженерных коммуникаций. 

Данные работы включены в план работы на 2022-2024 гг.  

201.                       lenochka_blaga Когда 

отремонтируют 

дорогу по 

Красноармейской в 

сторону Нагорной ? 

  Добрый день! План работ на 2021г уже сформирован. В 2022г. запланирован ремонт дороги 

по ул. Красноармейской от ул. Больничной до ул. Нагорной. 

202.                       yulya_snesareva Когда 

появятся дороги на 

районе между 

Октябрьской и 

Северной? 

 Добрый день! Уточните, пожалуйста, границы района.  

203.                       rashid3355 

Здравствуйте, 

Амурская-

Комсомольская, 

положили новый 

асфальт и потом там 

Добрый день! Да, действительно силами ГСТК был проведён ямочный ремонт по ул. Амурская 

в районе пересечения с ул. Комсомольской. В связи с тем, что произошел порыв на 

тепломагистрали, СП «Благовещенская ТЭЦ» проводило аварийно-восстановительные работы 

в данном районе. В настоящее время порыв устранен, произведена укладка асфальтобетонного 

покрытия на проезжей части.  
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снова разрыли новый 

асфальт. Почему так 

делают наоборот? 

204.                       margarita22021008 

Олег 

Гатауллович,когда 

перестанут 

перекидывать 

обращения жильцов 

дома Горького 2/ 2 с 

органа на орган? 

Установите наконец 

шумозащитный 

экран,а не позорный 

банер. 

Добрый день, Маргарита! Новый автомобильный мост через реку Зея - это объект 

регионального значения. Заказчиком его строительства выступает ГБУ “Амурупрадор”. 

Управлению архитектуры и градостроительства администрации города Благовещенска 

поручено детально изучить ход выполнения строительно-монтажных работ с точки зрения 

соблюдения подрядной организацией требований к строительным объектам, установленных 

правилами благоустройства. В случае выявления нарушений правил благоустройства к 

подрядной организации будут приняты меры административного воздействия. Информация о 

выявленных нарушениях требований законодательства в сфере строительства будет направлена 

в адреса соответствующих контролирующих органов.  

Спасибо за понимание! 

205.                       liliali2803 ❓❓❓ 

Почему по дорогам до 

улицы Калинина по 

Горького что-то 

делается,а дальше 

нет? Заранее 

благодарю за ответ. 

Добрый день! В этом году выполняется ремонт по ул. Горького от ул. Калинина до ул. 

Театральной, ремонтируется  тротуар по ул. Горького на участке от ул. Загородная до ул. 

Больничная и на участке  от ул. Комсомольская до ул. Мухина. В 2022г. ремонт ул. Горького 

будет продолжен от ул. Театральной до ул. Первомайской.  

Добавлю, ремонт городских дорог ведется планово. Рассмотрим и вопрос ремонта ул. Горького 

от Калинина в сторону горбольницы. 

206.                       romantsovaliliia 

Добрвй день. 

Обратите на плитку 

которую разобрали в 

районе Калинина 

Тенистая в сторону 

Здравствуйте, Лилия! В 2019 г. были выполнены и приняты работы по устройству тротуарной 

плитки. Случай не гарантийный, плитка разобрана неустановленными личностями. 

Обязательно включим этот участок в план. Спасибо за обращение. 
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Самбери.. Два года 

уже прошло как 

разобрали 

207.                       0026ivan0 Когда будет 

завершен ремонт на 

ул. Ленина? 

 Добрый день! В этом году ремонт ул. Ленина ведется на 2 участках. От ул.  Шевченко до ул. 

Мухина в соответствии с контрактом работы будут будет завершены в срок до 20.12.2021. Ещё 

2,5 км улицы Ленина от садового товарищества “Солнечное” в сторону села 

Верхнеблаговещенского будет отремонтировано до конца октября. Добавлю, что  ремонт 

улицы Ленина продолжим в следующем году. Это будет участок от Театральной до 

Первомайской. 

208.                       k_s_e_n_i_y_a_sh 

Здравствуйте! 

Скажите, пожалуйста, 

когда сделают дорогу 

к 10 школе?\ 

Добрый день!  В этом году по просьбе жителей отремонтирован участок улицы Перспективной 

от Театральной до Трудовой, ведущий к школе. Уточните, какую дорогу имели в виду Вы.  

 

209.                       irinairina3972 Добрый 

день, подскажите 

когда должным 

образом закончат 

ремонт придомовой 

территории по ул. 

Василенко д. 11, а так 

же дорожный проезд 

между магазином 

копеечка и домом по 

ул. Василенко 13 

Добрый день, Ирина! Работы по благоустройству дворовой территории по ул. Василенко, 11 

выполнены в соответствии с проектом, разработанным и утвержденным жителями Вашего 

дома, на территории земельного участка, сформированного под МКД. Что касается 

внутриквартального проезда, он не относится к территории МКД, поэтому работы там в рамках 

контракта на благоустройство двора не могут быть выполнены.   
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210.                       liliali2803 Добрый 

день! Когда будут 

пешеходные дорожки 

по улице Горького от 

улицы Калинина! 

Дети ходят по грязи в 

школу. 

Добрый день! В этом году  выполняется ремонт   по ул. Горького от Калинина до Театральной 

с обустройством тротуаров,  ремонтируется  тротуар по ул. Горького на участке от ул. 

Загородной до ул. Больничной и на участке  от ул. Комсомольской до ул. Мухина. В 2022г. 

запланирован ремонт ул. Горького от ул. Театральная до ул. Первомайской.  

При формировании плана на 2023-2025 годы учтем Ваше предложение.  

 

211.                       a.alexeenko79 По 

ултце Строителей от 

театральной в сторону 

50 лет отсутствует 

тротуар для 

пешеходов, дети, 

женщины с колясками 

ходят по проезжей 

части, можно внести в 

график и сделать 

тротуар 

  Добрый день!  План работ на 2021г уже сформирован. При планировании работ на 22-24гг 

постараемся учесть ваши пожелания. 

 

212.                       tati_amur Добрый 

день. По улице 

Пролетарской 102/1 

был порыв, он 

устранен, а 

бордюрные камни не 

восстановлены. 

Прошу обратить 

внимание, второй раз 

такая ситуация. 

 Добрый день! Между домами по ул. Комсомольская, 85, и ул. Пролетарская, 102/1, 

специалисты АКС проводили аварийно-восстановительные работы на сетях теплоснабжения. 

Работы были выполнены 09.08.2021, покрытие восстановлено. 

Спасибо за понимание! 
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213.                       dmistor28 Когда 

появится тротуар и 

освещение на 

Трудовой от 

Кольцевой до 

Зелёной? 

  Добрый день!  План работ на 2021г уже сформирован. При планировании работ на 22-24гг 

постараемся учесть ваши пожелания. 

214.                       i_26_80 Когда начнут 

строить спортивную 

площадку в 800 

квартале? 

 Добрый день! В августе подрядчик приступит к выполнению контракта сразу после получения 

ордера на производство земляных работ. Срок выполнены благоустройства спортивной 

площадки по контракту определен до 30.09.2021. 

215.                       andrew_501_ По 

поводу безопасности , 

когда приведут в 

порядок улицу 

Школьную ? Там 

машины на встречную 

полосу вынуждены 

выезжать промежуток 

с 50 лет до 

новотроицкого шоссе 

  Добрый день!  План работ на 2021г уже сформирован. При планировании работ на 22-24гг 

постараемся учесть ваши пожелания. 

 

216.                       nikola.blg Амурская-

Комсомольская 

уложили асфальт. 

Через неделю его 

раскопали. Это так 

принято ? 

Добрый день, Николай! 

Так не  принято, но такое бывает. Ямочный ремонт по ул. Амурская в районе ул. 

Комсомольской был необходимо. Силами ГСТК планово работы были проведены . Однако в 

связи с тем, что произошел порыв на тепломагистрали, СП “Благовещенская ТЭЦ” проводило 

аварийно-восстановительные работы в данном районе. В настоящее время порыв устранен, 

проведена укладка асфальтобетонного покрытия на проезжей части. 
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217.                       valerevich9174 

Здравствуйте, 

подскажите когда в 

белогорье будут 

пилить радиусы 

поворотов особенно 

поворот с улицы 

Заводской, на улицу 

Мухина. 

 Добрый день. В настоящий момент в с. Белогорье выполняются работы по ремонту 

асфальтобетонного покрытия по ул. Мухина от ул. Набережная до ул. Мухина,87. Все работы 

выполняются по существующим отметкам, изменения радиуса не предусмотрено. 

218.                       anopchenkotatiana 

Добрый день. 

Подскажите, 

пожалуйста, когда 

начнётся 

строительство детской 

площадки в 

Верхнеблаговещенск? 

Добрый день, Татьяна! Территория, которая была выбрана как зона отдыха (спортивная и 

детская площадки) в результате совместного выезда с жителями села одобрена. 

В настоящее время ведется расчет стоимости благоустройства указанной территории. 

Выполнить благоустройство планируем в этом году. 

Спасибо за обращение! 

219.                       chapa28_rus 

УВАЖАЕМЫЙ 

МЭР,где обещанные 

вами светофоры в 

Моховой пади? 

 Добрый день! Вы правы, действительно первоначально были запланированы работы по 

установке светофора, но ГИБДД не согласовала схему организации безопасности дорожного 

движения. Поэтому пешеходный переход обозначен знаком и разметкой "зебра". 

220.                       kateika_dolls Спасибо 

за ремонт дороги по 

ул Нагорная в районе 

связистов) дорогу 

делают на участке до 

поворота, а дальше 

планируется в 

Добрый день! Пожалуйста! Всегда приятно получать обратную связь. В этом году ремонт ул. 

Нагорная будет выполнен от Ленина до Красноармейской, срок - до 31.10.2021г. 
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будущем асфальт по 

Нагорной к садам в 

сторону 

Красноармейской? 

221.                       andrey_press Добрый 

день.Фонтан бабочка 

закрыли 1 июля,а 

работы до сих пор не 

начаты...когда начнут 

в итоге? 

 Здравствуйте, Андрей. Принципиальное решение о реконструкции фонтана “Бабочка” 

принято, есть социальный партнер, который готов вложить свои средства в этот проект. Сами 

работы будут проводиться в следующем году после завершения всех необходимых процедур 

по расчету объема работ, составлению смет и определения подрядчика. 

222.                       olgaduyun Постройте 

пожалуйста детскую 

поликлинику на кпп,? 

очень много деток, 

врачи раскиданы по 

городу. 

Здравствуйте, Ольга. Спасибо за неравнодушие к сложившейся ситуации. Соглашусь, что 

строительство детской поликлиники в районе КПП облегчило бы жизнь проживающим там 

семьям. Но поскольку вопросы здравоохранения, в том числе, возведение новых объектов, 

находятся в ведении Правительства Амурской области, эту информацию лучше уточнить в 

профильных министерствах. 

От себя добавлю, что в последние годы модернизации системы здравоохранения всей области, 

в том числе, на территории города Благовещенска, включающей ремонт, оснащение 

медицинских организаций, со стороны регионального Правительства уделяется огромное 

внимание. 

223.                       oxxana76 Когда будет 

сдан дом на ул. 

Батарейной,который 

построен для 

сотрудников УВД 

Здравствуйте,Оксана. При строительстве дома возникла необходимость корректировки 

проектной документации, и пока застройщик не получит федеральные деньги для 

корректировки, он не сможет закончить строительство. 
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224.                       ruslanbodiev 

Здравствуйте! Будет 

ли в Благовещенске 

разрабатываться 

единый дизайн код 

рекламных вывесок? 

Хотя бы на 

центральных улицах! 

Здравствуйте, Руслан. В настоящее время в городе действуют Правила Благоустройства, в 

которых содержатся единые требования к оформлению вывесок. Эти правила можно считать 

дизайн-кодом. В отношении рекламных конструкций разработана Схема размещения на 

земельных участках. Данной схемой определены места размещения, типы и виды рекламных 

конструкций. С целью соблюдения архитектурно-художественного облика города в настоящее 

время разрабатывается схема размещения рекламных конструкций и на остальных зданиях 

города (независимо от формы собственности).  

225.                       evsbiz 

Рассматривается ли 

идея создания 

небольшого арт 

участка улицы в 

центре с 

историческими 

вывесками по типу г 

Рыбинска где все 

вывески на зданиях 

заменили в стиле 

времен царской 

России?! 

 Здравствуйте, Андрей. Всегда радует, когда жители неравнодушны к внешнему облику нашего 

города. Поэтому Ваше предложение обсудили с коллегами. Все же предложенный Вами 

вариант после многих дискуссий не подходит для Благовещенска, поскольку в городе 

отсутствует цельное историческое пространство по типу улиц г. Рыбинска. А делать 

стилизованные вывески на современных зданиях, которые соседствуют с дореволюционными, 

считаю, не верно. 

226.                       amurotgoloski готов 

план по реновации 

территории 

Вознесенского. Как вы 

смотрите на то, чтобы 

провести выездное 

совещание на 

Вознесенском и 

решить будущие 

Здравствуйте. Мы уже выезжали туда вместе с Вами. Круг проблемных вопросов представляю 

в полном объеме. Поскольку это не просто муниципальная территория, а территория кладбища, 

решать вопросы “реновации” необходимо строго в соответствии с законодательством, с учетом 

пожеланий жителей города и проектом благоустройства и приведению в порядок 

Вознесенского кладбища. 
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работы 

227.                       amurotgoloski ✅✅✅ 

Когда закопают 

траншею 

обнаруженного 

подвала дома 

Калюженой (напротив 

музея), уже год стоит 

яма за обновлённой 

стелой. 

 Здравствуйте. До 01.09.2021 года яма будет засыпана. 

228.                       amurotgoloski 

🙁🙁🙁🙁🙁🙁 Началась 

застройка Военного 

кладбища на 

Нагорной, 

производственными 

базами. Как можно не 

допустить дальнейшей 

застройки участка с 

захороненными 

военными? 

 Здравствуйте. В администрации города отсутствует информация о границах Военного 

кладбища. 

229.                       n_l_s_02_18 

Здравствуйте Олег 

Гатауллович,спасибо 

за вашу 

работу!!!!Подскажите 

пожалуйста, 

планируется ли 

облагораживание 

Здравствуйте.Спасибо за Вашу оценку работы моей команды. По вашему вопросу - да, 

планируется. Уже разработан дизайн-проект фасада, проведены переговоры с собственниками 

объекта. Работы начнем в этом году. 
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фасада комплекса 

"Чайка"в 

микрорайоне????? 

230.                       deryanova_77 Добрый 

день! Будет ли 

сноситься частный 

сектор улиц 

Амурская-Мухина-

Новая-Горького? 

 Здравствуйте. Интересующая Вас территория рассматривается как возможная под застройку. 

Но, к сожалению, у администрации нет информации о застройщиках, готовых зайти на Ваш 

квартал. 

231.                       nasty_love96 

Здравствуйте, по 16 

линии собственники 

участков занимают 

своими столбами 

проезд. Не может 

проехать крупная 

техника. Подскажите 

куда обращаться по 

этому вопросу? 

 Здравствуйте. Немного непонятно о каких столбах идет речь. Если это опоры линии 

электропередач, то в ООО “АКС”, либо в ОА “ДРСК”. Если речь идет о столбах для забора, то 

это вопросы муниципального земельного контроля (администрация города), либо Росреестра. 

232.                       iuridicheskaia591 

Подскажите 

пожалуйста, при 

строительстве моста 

через р. Зею по ул. 

Горького, какие дома 

пойдут под снос... 

 Здравствуйте. Не  располагаем информацией о планируемом сносе домов. Строительство 

моста курирует министерство транспорта и дорожного хозяйства Амурской области. Данную 

информацию можно запросить в министерстве. 
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233.                       markovichsvetlana012 

ДОБРЫЙ ДЕНЬ,,,ВО 

ДВОРЕ НАШЕГО 

ДОМА СТОЯТ 

СТАРЫЕ ГАРАЖИ С 

ДРУГИХ 

АДРЕСОВ,,,ПОДСКА

ЖИТЕ С ЧЕГО 

НАЧАТЬ,,, СПАСИБО 

Добрый день, Светлана. Земельный участок для многоквартирного дома со всеми элементами 

благоустройства является общим имуществом собственников помещений в многоквартирном 

доме. Каким образом будет использоваться земельный участок собственники решают на общем 

собрании. Поэтому вопрос вывоза гаражей с территории МКД вы можете решать 

самостоятельно. Специалисты администрации разработали памятку для таких ситуаций 

(прилагается). Попробуйте начать с обращения к участковому, расклейте от лица 

собственников дома объявления. К сожалению, поскольку это не муниципальная земля, помочь 

можем только советом. 

234.                       fgv28rus Здравствуйте. 

Скажите пожалуйста 

почему во дворе дома 

по ул.Ленина, 42 

посередине стоит 

гараж. Этого не 

должно быть в 

областном центре. 

Спасибо. 

Добрый день, гараж установлен в границах земельного участка, сформированного для 

многоквартирного дома по ул. Ленина, 42. К сожалению, полномочий по вывозу гаража у нас 

не имеется. Поэтому вопрос вывоза гаражей с территории МКД вы можете решать 

самостоятельно. Специалисты администрации разработали памятку для таких ситуаций 

(прилагается) и попробуйте начать с обращения к участковому, расклейте от лица 

собственников дома объявления. к сожалению, помочь можем только советом. 

235.                       ramzaeva.dara Добрый 

день. Планируется ли 

асфальтирование 

дорожного покрытия 

по улице 

Шимановского от 

улицы Кольцевой? 

 Добрый день! Ремонт ул. Шимановского в районе КПП на 21-22 гг не запланирован. В 2023г. 

планируется ремонт ул. Кольцевая от ул. Театральная до ул.Новотроицкое шоссе. В планах 24-

25 гг учтем ваши пожелания. 

236.                       korotaeva_tv Добрый 

день! Когда появится 

тротуар по ул. 

Артиллерийской от 

 Здравствуйте! Вопрос обустройства тротуара из плитки по Артиллерийская между ул Ленина 

и набережной реки Амур будет рассмотрен при формировании плана ремонтных работ на 2022- 

2023 годы. 

Спасибо за внимание к проблемам города! 
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Лена к набережной? 

237.                       catherine_i_m Между 

Ленина и Батарейной 

тратуар до делаю? 

Добрый день!  Стараемся максимально благоустроить наш город, привести в порядок 

тротуары. По ул. Ленина от ул. Артиллерийская до ул. Батарейная  подрядчик выполняет 

работы по ремонту тротуара. Указанный вами участок будет сделан до 31.08.2021г  

238.                       svetlana_riabukhina_ 

Здравствуйте.МФЦ в 

микрорайоне когда 

заработает?Обещали.. 

  

Здравствуйте.По информации Министерства строительства и архитектуры Амурской области 

23.07.2021 заключен контракт на капитальный ремонт помещения по ул. Институтская, д.7. 

Срок завершения контракта конец октября 2022 

239.                       evsbiz Добрый 

день!Какой 

необходимостью 

объясняется наличие 

по всему городу 

огромного количества 

точечно 

установленных 

ларьков с фруктами. 

Есть ли планы по их 

переносу на 

специальные рынки?! 

Добрый день, Андрей! Киоски и павильоны по продаже фруктов и овощей пользуются спросом 

у населения. Расположение их в шаговой доступности удобно для многих категорий горожан. 

Перенос таких объектов на специальные рынки не планируется. 
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240.                       foorgin Здравствуйте. 

Почему на остановках 

- можно заряжать 

телефоны, а на 

набережной - нет? 

Предлагаю установить 

на набережной 

зарядные станций, на 

которых люди имели 

бы возможность 

зарядить свои 

устройства. 

Здравствуйте! Спасибо за обращение! В дальнейшем постараемся учесть Ваши предложения.  

 

241.                       katrin_kletskina 

Здравствуйте. 

Скажите, насколько 

законно отсутствие 

безналичного расчёта 

в киосках на 

набережной? За 

наличные расчёты 

чеки не выдают. Разве 

это не уклонение от 

уплаты нал 

 Здравствуйте! В соответствии со ст. 16.1 Закона «О защите прав потребителей» продавец 

(исполнитель), у которого выручка от реализации товаров (выполнения работ, оказания услуг) 

за предшествующий календарный год не превышает двадцать миллионов рублей, имеет 

возможность обеспечить оплату товаров (работ, услуг) без использования национальных 

платежных инструментов в рамках национальной системы платежных карт.  

За невыдачу кассового чека продавец несет административную ответственность. Составление 

административных протоколов возложено на налоговую инспекцию. 
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242.                       luckyfisherman_msk 

Подскажите где у нас 

в городе ближайшие 

остановки 

электричек? Это из 

опроса про 

общественный 

транспорт на сайте 

администрации. Как 

будет называться 

единая транспортная 

карта для пересадок 

между трансп 

 Добрый день! Полностью с вами согласны об отсутствии в городе электричек и по 

информации разработчиков опросной карты данный пункт в опрос попал случайно. По вопросу 

наименования единой транспортной карты сообщаем что в опросе изучается мнение горожан о 

необходимости введение такой карты. При этом у Вас есть возможность предложить свое 

название единой транспортной карты, изложив предложение при заполнении пункта 16 

опросного листа. 

Спасибо за обращение. 

243.                       pavlo_krayiv 

Откроется ли в 

Благовещенске 

ресторан сети 

Macdonald's? 

 Добрый день! Спасибо за вопрос. В настоящее время в городе сохраняется высокая 

обеспеченность услугами предприятий общественного питания, которая составляет 72 

посадочных места на 1 тысячу жителей. Данный показатель превышает почти в 2 раза 

установленный норматив.  Услуги общественного питания представлены разнообразными 

видами и типами кухонь, в том числе и быстрого питания. Сеть предприятий общественного 

питания постоянно расширяется. В 2019 году в городе открылись 2 предприятия  

международной сети быстрого питания KFC и 1 предприятие Blak Star Burger.  Компания 

Macdonald's начала развитие своей сети ресторанов быстрого обслуживания  на Дальнем 

Востоке и первые предприятия открылись в 2020-2021 годах в городах Владивосток и 

Хабаровск. В планах компании продолжить инвестирования в регионы Дальнего Востока. 

244.                       vyacheslavyakovlev91 

Добрый день, спасибо 

за Ваш труд. 

Подскажите 

пожалуйста когда 

планируется 

Здравствуйте, Вячеслав! Согласно информации Минтранса Амурской области вопрос 

строительства путепровода рассматривается, но не раньше 2026 года. 
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строительства виадука 

через жд пути в 

районе вокзала по ул. 

50 лет Октября? 

245.                       viks.385 Когда будет 

охвачен район 

Тайвани по 

автобусные 

маршрутам? 

Издевательство над 

людьми! 2 маршрута 

это очень мало‼️ 

 Добрый день! В настоящее время через остановочные пункты, расположенные в районе 

Тайвань (микрорайон Серверный), проходят автобусы маршрутов № 22, 28, 38, 39. 

Дополнительно по улице Театральной проходят автобусы маршрутов №7, 15, 19, 20, 23.  

Ваше обращение перенаправляем разработчикам комплексной схемы организации 

обслуживания населения (КСОТ) для проработки. Обращаем Ваше внимание, что в настоящее 

время разработчиками проводится опрос населения в целях получения предложений, 

направленных на улучшение работы общественного транспорта. 

Пройти его можно по ссылке:    https://forms.gle/GE7G7NGCmRSqZUYA6 

Прохождение опроса займет не дольше 5 минут. 

246.                       assolka717 

Здравствуйте, будет 

ли дополнительный 

маршрут с района 

Тайвань в 

город/микрорайон и 

обратно? 

 Добрый день! В настоящее время через остановочные пункты расположенные в районе 

Тайвани (микрорайон Серверный)  проходят автобусы маршрутов № 22,28,38,39. 

Дополнительно по улице Театральной проходят автобусы маршрутов №7,15,19,20,23.  

Указанные маршруты позволяют осуществлять поездки в город и микрорайон (маршрут №38). 

Ваше обращение перенаправляем разработчикам комплексной схемы организации 

обслуживания населения (КСОТ) для проработки. Обращаем Ваше внимание, что в настоящее 

время разработчиками проводится опрос населения в целях получения предложений 

направленных на улучшение работы общественного транспорта. 

Пройти его можно по ссылке:    https://forms.gle/GE7G7NGCmRSqZUYA6 

 Прохождение опроса займет не дольше 5 минут. 

247.                       litopsik Будут ли 

установлены туалеты 

на набережной и 

деткой площадке? 

Добрый день! Общественные туалеты на набережной имеются в районе ул. Пионерская 1, 

недалеко от детской площадки, а также между ул. Калинина и пер. Уралова. 
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248.                       vladimir_6862 

Здравствуйте, на 

территории бывшего 

БВТКу, на его базе 

построить новый 

автобусный парк. 

Объединить всех 

перевозчиков. 

 Добрый день! Ваше предложение интересно, но в настоящее время территория бывшего 

БВТКУ передана в собственность Амурской области. Назначение участка уже определено.  

 

249.                       assay1989 Подскажите 

пожалуйста, почему 

местное молоко стоит 

более 60 рублей?! 

 Добрый день! По данным Амурстата  средняя цена молока 2,5% жирности составляет 

67,37руб/л,  молока 3,2% жирности – 72,15 руб/л. Данная цена складывается из стоимости 

сырого молока, которая  на территории города Благовещенска составляет 40 руб/л. Кроме того, 

розничная цена складывается из производственных расходов и торговой наценки предприятия. 

250.                       eroshenkova.liza 

Добрый день! Почему 

в магазинах наше 

родное амурское 

соевое масло стоит 

дороже 

подсолнечного 

привезенного? 

 Добрый день, Елизавета! Розничная цена соевого масла амурского производителя 

«Жемчужина Амура» составляет 148 руб/л.  которая состоит из закупочной цены и торговой 

наценки.  

 Стоимость подсолнечного масла в торговых предприятиях города составляет 125,10 руб/л. в 

соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 14.12.2020 г. № 2094, 

согласно которому установлена предельная розничная цена 125,10 руб/л. 

Таким образом, более низкая стоимость подсолнечного масла обусловлена действующим до 

01.10.2021 года соглашением, устанавливающим предельную розничную цену. 

251.                       icewhiterussian 

Недавно был опрос по 

выбору единого цвета 

для общественного 

транспорта. Будет ли 

какой-то итог этого 

опроса. 

 Добрый день! В настоящее время проводится анализ полученных результатов и 

подготавливаются варианты брендирования общественного транспорта. По окончании 

указанных работ полученный результат будет предоставлен общественности. 
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252.                       ravan_arzy_aliwan 

Здравствуйте почему 

продуктовые 

магазины Кашин 

Керри Фреш маркет 

не обслуживает 

клиента без маски на 

каком основании в 

каком законе 

прописано ответьте 

пожалуйста на мой 

вопрос 

 Добрый день! С 24.04.2020 согласно распоряжению губернатора Амурской области от 

27.01.2020 № 10-р (в редакции распоряжения от 21.04.2020 № 75-р) и постановлению главного 

государственного санитарного врача РФ от 16.10.2020 № 31 запрещен вход, нахождение в 

объектах торговли, предоставление услуг, в общественном транспорте без средств 

индивидуальной защиты (масок).  

Будьте терпимее.  

 

253.                       eva_juja Когда 

наладится движение 

автобусов, маршрут 9 

ждём по 40 минут? 

 Добрый день! Да, действительно, в настоящее время имеются факты несоблюдения 

утвержденного расписания по маршруту № 9, вызванные сложной дорожной обстановкой в 

результате проведения ремонтных работ по улицам: Мухина, Горького, Ленина, 

Артиллерийской. По мере стабилизации дорожной обстановки движение автобусов будет 

осуществляться в соответствии с утвержденным расписанием. 

Спасибо за Ваше обращение и приносим извинения за доставленные неудобства.  

254.                       vladimir501970 Нет 

остановки автобуса в 

районе Карповки. 

Здравствуйте Владимир.  

05.08.2021 состоялся предварительный выезд специалистов администрации города 

Благовещенска и представителей ГИБДД по обследованию планировочных и дорожных 

условий, необходимых для организации остановочного пункта транспорта общего пользования 

по ул. Школьная в районе пересечения с Новотроицким шоссе. 

Вопрос о принятии решения по организации остановочного пункта вынесен на очередное 

заседание комиссии по безопасности дорожного движения. Заседание комиссии планируется 

провести в третьей декаде августа текущего года. 
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255.                       icewhiterussian 

Здравствуйте, почему 

не работает прокат 

велосипедов, 

установленный в 

центре города? Какова 

его судьба? 

Добрый день. Проект системы общественного велопроката стартовал в Благовещенске в конце 

сентября 2015 года. Организацией автоматизированного велопроката занимается ООО 

«Сервисная компания Юн Ань», имеющая велосеть в 120 городах Китая. 

В январе 2020 года пограничный пассажирский порт Благовещенск-Хэйхэ временно 

приостановил свою работу, в результате чего китайская компания не смогла направить 

персонал для технического обслуживания и ввода в эксплуатацию велостанций на территории 

Благовещенска.   

В связи с тем, что собственник системы общественного велопроката находится на территории 

КНР и не имеет возможности посетить город Благовещенск, данный сервис временно не 

работает. 

256.                       chumarovai2 Что за 

закон приняли, нельзя 

прицепы, как ездить 

на море, почему о 

людях совсем не 

думают. У людей нет 

денег ездить в другие 

страны. Теперь 

проблемы с 

фаркопами. 

 Добрый день. Транспортные средства и установленное на них оборудование должны 

соответствовать техническому регламенту таможенного союза ТР ТС 018/2011 «О 

безопасности колесных транспортных средств». 

 Для получения информации по вопросу законности установки на автомобиль фаркопа 

рекомендуем Вам обратиться в МРЭО УГИБДД МВД России по Амурской области по адресу 

ул. Пионерская  206. 

257.                       pakhnevskaiaekaterina 

Олег Гатаулович,вы 

говорили, что будете 

встречаться с людьми 

по районам )) когда в 

микрорайоне 

планируется встреча с 

людьми?? 

Здравствуйте, Екатерина! Мы действительно начали практику встреч с жителями 

Благовещенска по районам. Такие встречи уже прошли в Верхнеблаговещенском, Белогорье и 

Зазейском. К сожалению, из-за значительного роста заболевших коронавирусом и 

соответствующих ограничений, мы временно приостановили такой формат общения с 

жителями. И нам очень жаль, поскольку подобный открытый, острый диалог зарекомендовал 

себя с самой лучшей стороны. 

Как только эпидемиологическая ситуация стабилизируется, мы продолжим проводить 

подобные встречи. Сначала в отдаленных районах города, вслед за этим и в его центральных 

частях. 
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258. gurchenko_olga Когда 

снимут ЧС в 

Верхблаговещенске? 

Когла снимут редим 

ЧС в Боаговещенском 

районе? Вода ушла 

даано, а редим не 

снимают. Нельзя 

торговать алкогольной 

продукцией, 

лиценщия оплачена, 

выручка теряется. Кто 

возместит убытки? 

 

Здравствуйте, Ольга. В связи со сложной гидрологической ситуацией режим ЧС в 

Благовещенске действует с 23.06.2021 по настоящее время. О снятии режима ЧС сообщим 

через официальные ресурсы администрации. 

Что касается Благовещенского района, за уточнением информации лучше обратиться в 

районную администрацию. Добавлю, что гидрологическая ситуация Благовещенский район 

сейчас также борется с новым паводком. 

  

 


